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Revista Regional é uma publicação mensal da Editora Clipping Comunicação Ltda.
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Indaiatuba: (19) 98202-1988

A Revista Regional não se responsabiliza pelos conceitos emitidos nos artigos 
assinados, bem como pelas informações, imagens e promoções divulgadas nas 

publicidades, que são de responsabilidade dos próprios anunciantes. 
É proibida a reprodução total ou parcial de textos, fotos, peças publicitárias criadas pela 

Revista Regional ou ilustrações por qualquer meio, sem prévia autorização por escrito dos 
editores (Lei de Direitos Autorais nº 9610/98).

A revista está registrada sob n° 15.367 no cartório de Registro de Imóveis,  
Títulos e Documentos e Civil de Pessoa Jurídica. 

“O Senhor é meu refúgio. Fizeste do Altíssimo a tua morada. Nenhum mal te sucederá, nenhuma  
praga chegará à tua tenda. Porque aos seus anjos dará ordens a teu respeito, para que te guardem  

em todos os teus caminhos”. (Salmos, 91). Santa Rita rogai por nós.
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epois do sucesso da edição de março 
com as mulheres que se destacam no 
empreendedorismo, Revista Regional 
convidou diversos homens de negócios que 

se sobressaem em seus nichos de atuação nas cidades 
de Itu, Salto e Indaiatuba, para que eles também 
contassem suas histórias de luta, resiliência e êxito 
no mundo empresarial. Todos estão no caderno 
“Empresários de Sucesso 2024”, destaque desta 
edição de abril da Regional. São empreendedores dos 
mais diversos segmentos e todos em fase de grande 
expansão em seus negócios, a maioria com filiais em 
todas as cidades da região e com boas perspectivas 
para os próximos anos, comprovando a força do 
empreendedorismo em Salto, Itu e Indaiatuba. Na 
capa, Regional traz o ator, modelo, psicólogo e escritor 
Diogo Almeida, sucesso como protagonista de “Amor 
Perfeito”, na TV Globo, e que agora em abril lança 
seu primeiro livro “Com Afeto, Kayin”. Ele fala das 
novidades na carreira, de sua trajetória profissional e, 
claro, da importância da representatividade no meio 
artístico. No caderno Pet, as tendências e novidades do 
mercado para os animais de estimação e uma matéria 
que aborda os gatos, considerados os “pets do futuro”. 
Esses felinos têm conquistado cada vez mais lares ao 
redor do mundo, e os motivos para essa preferência 
são variados e fascinantes. Tudo explicadinho nessa 
reportagem. Em Cultura, o projeto de reforma do 
telhado da antiga Tecelagem São Pedro, atual Fama 
Museu, em Itu. E tem ainda a cobertura super especial 
do evento “Mulheres de Sucesso 2024”, que a Regional 
promoveu no dia 14 de março na Cozinha São Pedro, 
da Fafá, no interior do Fama Museu, em Itu, reunindo 
as empresárias que foram destaque na edição de março. 
O evento contou com palestra musical da expert Monica 
Schimenes, apresentação da cantora saltense Luana 
Nucci, interpretando repertório em homenagem ao Mês 
da Mulher e, para finalizar em alto astral, um bloco 
de Carnaval formado apenas por mulheres, o Bloco 
D’Elas. Gratidão a todos os patrocinadores, apoiadores 
e equipes que tornaram possível mais uma festa de 
sucesso promovida pela Regional! 

Que Deus nos abençoe

carta do editor

D

EMPREENDEDORISMO

Renato Lima
Editor responsável
@revista_regional

@lima_renato
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Itu mantém  
saldo positivo  
em geração  
de emprego
Segundo dados divulgados pelo 
Cadastro Geral de Empregados 
e Desempregados (Caged), re-
ferente ao primeiro trimestre de 
2024, o município de Itu vem 
mantendo seu saldo positivo 
em geração de emprego. O 
levantamento mostra um saldo 
positivo de 185 novas vagas, 
registrando 2.523 admissões, 
com carteira assinada e 2.338 
desligamentos. Diante disso, 
o saldo registrado pelo Caged 
mostra que Itu tem alcança-
do números superiores aos 
municípios vizinhos, como Salto (152 novas vagas) e Porto Feliz (165 novas 
vagas). Responsável pela pasta de Emprego e Trabalho na cidade, o secre-
tário Olavo Volpato, atribui o desempenho positivo às ações que vem sendo 
realizadas, inclusive junto a parceiros, “fazendo com que aumente a confian-
ça do empresariado ituano para com a gestão atual, e com isso a geração de 
empregos vem se mantendo positiva”, comentou.

PREFEITURA DE ITU IMPLANTARÁ ‘ROTA DA ARTE’
Durante o período de pandemia, Itu, por estar localizada próxima aos grandes 
centros e oferecer os benefícios de uma cidade do Interior, passou a ser destino de 
quem buscou uma alternativa para mais qualidade de vida. Isso não foi diferente 
em relação aos artistas e agentes culturais. Atenta a esse fenômeno, a Prefeitura 
de Itu está mapeando a presença deste segmento no município e está elaborando 
a Rota da Arte. O prefeito Guilherme Gazzola, acompanhado 
dos secretários municipais Gilmar Pereira (Planejamento) e 
Sabrina Souli (Cultura), está visitando um a um esses locais 
que fomentam a arte na cidade. O objetivo é traçar um 
percurso que servirá de referência aos turistas e morado-
res de Itu, assim como proporcionar um guia que poderá 
servir de base para ações de estímulo à economia criativa e 
desenvolvimento de políticas públicas para a área das artes.

regionais
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A Prefeitura de Itu, em virtude do Dia Nacional do Trabalhador, celebrado em 1º 
de Maio, preparou uma programação de dois dias, que terá show inédito na região 
do cantor Michel Teló e outras atrações. Além do espetáculo musical, a Prefeitura 
promoverá atividades para toda a família nas áreas de esporte, saúde, economia 
criativa, entre outras. Os festejos terão início em 30 de abril (terça-feira, véspera 
do feriado), na Avenida da Paz Universal, esquina com a Rua Itupeva, no bairro 
Cidade Nova, com uma apresentação da dupla sertaneja Deuber & Leandro, às 
20h. Já no dia 1º de Maio (feriado do Dia do Trabalhador), a programação toma 
conta do espaço de convívio diante do Estádio Novelli Júnior, na Praça Washington 
Luís. A partir das 14h, o local contará com diversos food trucks, feira de artesa-
nato, atendimentos da saúde, atividades esportivas, orientações sobre emprego e 
cursos de capacitação. Enquanto tudo isso ocorre, haverá animação de DJ com re-
pertório variado, tocando entre as participações do grupo de Pagode JP e a dupla 
Gabriel Faria & Ronny Camargo, que passarão pelo palco da Washington Luís antes 
do grande show de Michel Teló, previsto para as 20h30. Para saber mais detalhes 
sobre a grade de eventos, acompanhe as redes sociais da Prefeitura de Itu.

regionais

Em comemoração ao mês da Convenção de Itu, o Museu Republicano vai 
realizar durante o mês de abril o ciclo de oficinas “Azulejaria: Técnicas 
e Histórias”. As oficinas serão gratuitas, porém com vagas limitadas, e 
abordarão a história da azulejaria portuguesa, com atividades práticas de 
técnicas tradicionais de confecção de azulejos. Ministradas pela arquiteta 
e ceramista Gisela Pedroso e mediadas por Aline Zanatta, do Serviço 
Educativo do Museu, as oficinas acontecerão nos dias 03, 10, 17 e 24 
de abril, das 19h às 21h30. Para receber o certificado de participação, 
o inscrito deverá comparecer nas quatro oficinas. Erguido nas décadas 
iniciais do século XIX, o prédio do Museu Republicano passou por uma 
grande reforma em 1867, datando desse momento sua fachada azule-
jada. Já a azulejaria interna, com cenas representadas em seus painéis 
formando uma narrativa da história de Itu entrelaçada a momentos-chave 
da história nacional, foi criada e instalada apenas em 1940.
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cultura

N o final do ano passado, foi iniciado o projeto Restau-
ro do Telhado para a Habilitação de Novas Galerias 
do Fama Museu, contemplado pelo ProAC Edi-
tais/2023 - Programa de Ação Cultural da Secretaria 

da Cultura, Economia e Indústria Criativas do Governo do 
Estado de São Paulo. O projeto, que necessitou ser prorrogado 
dado a sua complexidade, consiste no processo de restauração 
de uma parte do telhado de um dos galpões do Fama Museu, 
que é um dos maiores museus de arte da América Latina, 
aberto ao público desde 2018, ocupando uma área de 25 mil 
m² no Centro histórico de Itu, onde por muitos anos funcionou 
a Companhia Fiação e Tecelagem São Pedro, indústria têxtil de 
grande relevância econômica nacional.

Hoje, o Fama Museu (Fábrica de Arte Marcos Amaro) 

Projeto restaura telhado da antiga 
Tecelagem São Pedro, atual Fama Museu

oferece grandes exposições, editais públicos e atividades de 
mediação cultural. O acervo, que tem sido construído ao longo 
dos últimos 15 anos, conta com mais de 3 mil obras, com foco 
na arte brasileira e peças de artistas fundamentais, do Mo-
derno ao Contemporâneo, contemplando diversas linguagens 
artísticas, esculturas, gravuras, desenhos, instalações, pinturas 
e fotografias. 

Segundo o Dr. Emerson Ribeiro Castilho, museólogo criador 
e assessor do projeto, “a relevância deste projeto está na excep-
cionalidade do investimento neste empreendimento museológico 
somado ao fato de estar instalado em sítio histórico reconhecido 
como patrimônio pelo Condephaat (Conselho de Defesa do 
Patrimônio Histórico, Arqueológico, Artístico e Turístico) e em 
processo de tombamento pelo Iphan (Instituto do Patrimônio 
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Histórico e Artístico Nacional); que expressam valores mne-
mônicos da história do trabalho, da arquitetura e da industria-
lização, por ser um vasto complexo cultural e atrativo turístico 
diferencial que agrega valor e interesse do grande público no 
Interior do Estado”. “O museu, além de preservar e expor sua 
coleção de obras de arte, conta ainda com áreas ao ar livre 
(jardins internos e externos) com obras escultóricas de grandes 
dimensões instaladas em áreas públicas de grande circulação 
de pessoas e integradas à fisionomia da arquitetura fabril, essa 
conjugação de singularidades gera relevância internacional”, 
ressalta Castilho.

Dr. Marcos Tognon, professor que está realizando o acom-
panhamento consultivo do projeto, lembra que “um restauro 
sempre deve partir de um excelente diagnóstico, pois importa 
muito a manutenção da originalidade, porque ela representa um 
período, uma cultura, um estágio tecnológico”. “Por isso, nós 
preservamos, porque são elementos importantes de composição 
das nossas referências. O projeto do Fama é importante neste 
sentido, de termos uma fábrica com certa variedade de soluções 
industriais, portanto a fábrica é quase que um catálogo de 
soluções das grandes indústrias do início do século XX, e é fun-
damental que façamos a preservação deste bem, porque um bem 
preservado como este serve de referência para outros que também 
possam ser reconhecidos, tombados e restaurados.” 

Incentivos culturais são de extrema importância para o 
desenvolvimento e crescimento de projetos e ações coletivas na 
sociedade. O apoio a este projeto pela Secretaria da Cultura, 
Economia e Indústria Criativas do Governo do Estado de São 
Paulo concretiza a visão de revigorar os galpões da antiga Com-
panhia Fiação e Tecelagem São Pedro, mantendo viva a história 
do espaço, mais conhecido como Fábrica São Pedro, que hoje 
abriga o Fama Museu.
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especial

PATROCÍNIO:

fotos: FELIPE RUBINATTO e CAROL RIVIERI

Regional celebra as ‘Mulheres de Sucesso 2024’
ma noite inesquecível reunindo mais de 60 empresárias 
da região, todas participantes da edição especial do 
Mês da Mulher da Revista Regional. Assim foi o evento 
Mulheres de Sucesso 2024, promovido pela revista, na 

noite de 14 de março, na Cozinha São Pedro (da Fafá) no interior 
do Fama Museu, em Itu. A Regional, seus diretores Zeca Almeida e 
Renato Lima, proporcionaram a elas um happy hour com coquetel 
e diversas atrações, como a cantora Luana Nucci, interpretando 
apenas sucessos que homenageiam mulheres; a palestra musi-
cal “Essência” de Monica Schimenes, emocionando a todas; e a 
apresentação do Bloco D’Elas, um bloquinho de Carnaval forma-
do apenas por mulheres! Finalizando, as empresárias se reuniram 
para uma foto oficial e receberam bags exclusivas com gifts de 
diversos patrocinadores e apoiadores do evento. A organização foi 
da Fest Eventos Itu, com apresentação de Vany Pavanelli. Patrocí-
nio: Team Prime Empreendimentos, Felicità Construtora, Pérola 
Negra Boutique, Colégios Anglo de Itu e Salto, Vacivitta Clínicas de 
Vacinação e Dra. Graça Soares Estética Avançada. Apoio: Cozinha 
da Fafá, Fama Museu, Portobello Shop Itu e Fest Eventos Itu.

Bloco D’Elas alegrou a noite, finalizando o evento em clima de Carnaval

Monica Schimenes cantando 
e emocionando as presentes, 
durante a palestra “Essência”

U

Bloco D’Elas

Palestra musical
Convidadas acompanham o 

bloco carnavalesco
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PATROCÍNIO:

Foto oficial do evento com a maioria das 
empresárias participantes

Os diretores da Regional, 
Renato Lima e Zeca Almeida, 

que promoveram o evento

Momentos da emocionante palestra de Monica 
Schimenes na Cozinha São Pedro / Fama Museu

Apresentação musical 
de Luana Nucci, que 

interpretou um repertório em 
homenagem às mulheres
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especial
fotos: FELIPE RUBINATTO

PATROCÍNIO:
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PATROCÍNIO:
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EMPRESÁRIAS PARTICIPANTES: 
1 – Silvia Leão Costa Baggio / 2 – Gabrielle Mendes de Oliveira / 3 – Bruna Bárbara Benedeti / 4 – Rita Alionço / 5 – Renata Veronezi / 6 – Valéria Zorzi e Carla Zorzi 
/ 7 – Katia Miller e Ely Telezi Miller / 8 – Luana Bertolotti / 9 – Cícera Galdino / 10 – Silvana Marques Pereira / 11 – Graça Soares, Bruna Faria e Shirlei Avelino /  
12 – Raquel Moura, Mauriane Moura e Beatriz Santos / 13 – Adelaide Maia Conduta / 14 – Carol Zanella / 15 – Schneyder Bonafé de Barros / 16 – Wlamar Alves / 17 – Bruna Scutieri 
/ 18 – Flavia Garcia / 19 – Ana Lui / 20 – Amanda Maciel / 21 – Simone Franco Cintra de Almeida / 22 – Gisela Pedroso / 23 – Sara Lima / 24 – Sheila Gisele Casseta e Cris Andreazza 
/ 25 – Isabel Yumi Kunitake / 26 – Bruna Evangelista / 27 – Afrodite Sakkás Bueno / 28 – Daiane Peixoto / 29 – Estela Bruni e Renata Bruni / 30 – Dany Roza
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EMPRESÁRIAS PARTICIPANTES: 
31 – Lívia Giacon / 32 – Fabiana Carvalho / 33 – Fátima Ventura / 34 – Adriana Cruz e Luciane Panisson / 35 – Amanda Conde / 36 – Eloneyde Cyrino /  
37 – Jennyfer Rodrigues / 38 – Larissa Demarchi Ribeiro / 39 – Bruna Adolfo Mestieri  / 40 – Simone Maria Tijon Toledo / 41 – Paula Bissoli /  
42 – Ana Paula da Silva Vitor / 43 – Graziela Costa / 44 – Alyne Demarchi

especial
fotos: FELIPE RUBINATTO
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especial
fotos: CAROL RIVIERI E FELIPE RUBINATTO

PATROCÍNIO:
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PATROCÍNIO:

HAPPY HOUR E NETWORKING: 
Uma noite de celebração, 

encontros e networking. Assim  
foi o evento “Mulheres de 
Sucesso 2024” da Revista 

Regional, no Fama Museu em Itu.  
Confira mais fotos do happy hour.

MAIS FOTOS
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circulando

E m 09 de março, foi oficialmente inaugurada a 
Clínica de Oftalmologia e Day Hospital Bella 
Vista, em Salto. Funcionando na rua Albuquerque 
Lins, 306, na Vila Teixeira, ela já é considerada 

uma das maiores e mais modernas clínicas oftalmológicas 
de toda a região. Na ocasião, os médicos e proprietários 
Ricardo Kupper Marino, Gustavo Kupper Marino e Marcela 
P. Marino receberam convidados, amigos e imprensa para 
apresentar o espaço. Confira momentos do evento.

Inaugurada a Clínica 
Bella Vista - Oftalmologia 
e Day Hospital

fotos: FELIPE RUBINATTO
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 (11) 95040-6443
 (11) 2840-0085 / (11) 4029-6443

 Albuquerque Lins, 306 
Vila Teixeira - Salto/SP

 @bellavista.clinica
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lifestyle
por LEILA SCHUSTER
@leilaschuster

GOSTOU? Acesse o QR Code e confira o 
meu novo site. Lá tem várias dicas de 
lifestyle, todas as minhas descobertas ao 
redor do mundo e muito mais. Siga-me 
também no instagram: @leilaschuster 

Todos querem uma Birkin, ou muitas!
O fascínio pelas bolsas Hermes Birkin parece não ter 
fim, levando alguns a atos ilícitos para obter esses 
itens de luxo. Eduardo Travieso Garcia, da Flórida, 
protagonizou um audacioso roubo na loja Maison Wrist 
Aficionado, localizada no Setai Hotel em Miami Beach, 
onde ele e um cúmplice furtaram um total de 60 bolsas 
Hermes Birkin, avaliadas em cerca de US$ 1,8 milhão. 
Garcia invadiu a loja e, com a ajuda de seu parceiro, 
escondeu os valiosos acessórios em grandes lixeiras 
já preparadas. Após o roubo, os dois bandidos foram 
flagrados por câmeras de segurança fugindo do local 
com as lixeiras, cada um em um veículo diferente, sen-
do que um dos carros também era produto de roubo. 
Os criativos ladrões foram presos, é claro!
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Programa para a Páscoa 
O Mundo de Chocolate em Gramado é um programa oportuno para fazer com as crianças no final 
de semana da Páscoa ou até mesmo depois dela, aproveitando os meses de outono e inverno. O 
lugar é mágico e oferece aos visitantes um espaço fascinante, repleto de esculturas meticulosa-

mente elaboradas com chocolate. O museu apresenta reproduções em tamanho real de animais, 
ícones turísticos mundialmente famosos, todos feitos de chocolate. O que impressiona é o tamanho 

das réplicas, com algumas das principais atrações mundialmente reconhecidas, como o Cristo Re-
dentor e a egípcia Esfinge. A grande tração fica por conta da Torre Eiffel, medindo impressionantes 

4,22 metros de altura e pesando 880 kg de chocolate, levando 110 horas para ser concluída. 
Visitar o Mundo de Chocolate é mais do que uma simples experiência; é uma imersão deliciosa em 

um mundo de criatividade e doçura, onde a imaginação ganha vida através do chocolate.

Rock in Rio - sempre um sucesso
Se você é um apaixonado por festivais e shows internacionais, fica ligado, pois este 

ano o Rock in Rio acontece entre os dias 13 e 22 de setembro no Parque Olímpico do 
Rio de Janeiro, sendo que a venda de ingressos será aberta em 23 de maio, às 19h. 
Só para você ter ideia, o Rock in Rio Card - que equivale a um ingresso de gramado 

sem data pré-definida, já está esgotado. No line-up parcialmente anunciado estão Ed 
Sheeran (foto), Mariah Carey, Katy Perry, Lulu Santos e Ivete Sangalo. Fica a dica! 

Visitando Marte na Terra
O vasto deserto vermelho de Wadi Rum, situado na Jordânia, é famoso 
por evocar a sensação de estar em outro planeta, muitas vezes 
comparado a Marte. É nessa deslumbrante paisagem que se encontra 
o Memories Aicha Luxury Camp, um refinado acampamento compos-
to por diversas tendas e domos. O hotel oferece 55 acomodações 
com tetos transparentes, oferecendo aos hóspedes um verdadeiro 
observatório de estrelas privado. Durante o dia, contemplar as vistas 
das montanhas de cor vermelha é de tirar o fôlego. Nas áreas comuns, 
bibliotecas, churrasqueira e um restaurante central com cardápio da 
melhor comida local. Entre as experiências externas estão passeios de 
jipe, jantares beduínos tradicionais e longas caminhadas. Caso você 
queira uma viagem ousada, vá para a Jordânia. 
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por ESTER JACOPETTI

DIOGO 
ALMEIDA
UMA TRAJETÓRIA  
DE SUCESSO E 
REPRESENTATIVIDADE

capa

Do tablado à tela grande, a 
jornada de um ator completo
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N ascido em Campo Grande, zona oeste da capital flumi-
nense, Diogo Almeida desde cedo demonstrava paixão 
pela arte dramática. Aos 11 anos, ingressou no curso 
“Nós em Cena”, dando início a uma carreira marcada 

por talento, versatilidade e representatividade. Após a experiên-
cia inicial, Almeida integrou o Teatro Arena, aprimorando suas 
habilidades. Em 2007, realizou o sonho de estrear na novela “Duas 
Caras”, da Rede Globo, consolidando sua presença na TV. Entre 
desafios e conquistas, a busca por crescimento profissional o levou a 
estudar Psicologia, experiência que contribuiu para o seu amadu-
recimento como ator. Em 2023, viveu o protagonista da novela 
“Amor Perfeito”, um marco em sua trajetória. Na luta pela repre-
sentatividade e contra o racismo, Diogo reconhece essa importância 
na indústria cinematográfica e defende a participação equitativa 
de atores negros em todos os setores da produção audiovisual. 
Para o futuro, alguns projetos estão em andamento, incluindo um 
longa-metragem e a divulgação de seu livro “Com Afeto, Kayin”. 
Nesta entrevista exclusiva, Diogo revela que está sempre em busca 
de novos desafios e oportunidades para contribuir com a arte e a 
representatividade. Conheça mais sobre a trajetória deste ator que 
ainda tem muitas histórias para serem construídas. 

REVISTA REGIONAL: Diogo, sua jornada na atuação começou 
aos 11 anos no curso “Nós em Cena”. Como foram esses pri-
meiros passos e de que forma moldaram sua carreira?
DIOGO ALMEIDA: Sempre desejei trabalhar como ator. Nas-
cido em Campo Grande, na zona oeste do Rio de Janeiro, não 
venho de uma família de artistas. As informações sobre cursos 
de teatro nem sempre chegavam até mim, então comecei a 
pesquisar e fazer contatos para encontrar um curso. Foi quando 
descobri que o André Mattos ia ministrar um curso de teatro aos 
finais de semana, lá em Campo Grande. Obviamente me inscrevi 
e a experiência no palco foi incrível. Minha família se juntou para 
me assistir no teatro e foi um momento memorável que me for-
taleceu. Depois do curso, entrei para o Teatro Arena, dirigido por 
Regina Pierini, onde permaneci por alguns anos. Durante esse 
período, fiz um teste para o filme “Cidade de Deus” e passei para 
participar da oficina de preparação para o longa, ministrado pelo 
Guti Fraga. Esse foi o meu primeiro contato com o cinema. Par-
ticipar dessa oficina na Fundação Progresso foi importante para o 
meu desenvolvimento como ator e contribuiu para as minhas es-
colhas após esse período, mesmo não tendo participado do filme 
final. Na época, eu era jovem e não vivia a realidade retratada 
no longa-metragem, o que buscavam na seleção de jovens atores. 
Após essa experiência, ingressei na Casa das Artes de Laranjeiras 
(CAL), para estudar mais a fundo Artes Cênicas.

O fato de você ter começado cedo, de certa forma te deu mais 
confiança no seu desenvolvimento como ator? Como foi ter que 
lidar com essa pressão? 
Desde pequeno, ao ver crianças na TV, eu já sonhava em fazer 
parte daquele mundo. Quando me formei em teatro, ouvia histó-
rias de profissionais que faziam muitos testes e enfrentavam longas 
esperas por um trabalho significativo. Em 2007, realizei meu so-
nho de estrear na novela “Duas Caras”, da TV Globo, escrita por 
Aguinaldo Silva e dirigida por Wolf Maia, após a minha formação 
em Artes Cênicas, em 2006. Quando passei no teste para a novela, 
senti uma sensação do tipo: ‘nossa, eu desejei muito isso, agora 
que está acontecendo, preciso dar o meu melhor’. Foi um apren-
dizado e uma grande experiência. Mas, como em toda profissão, a 
vida é uma constante construção. Depois da novela, não tive ou-
tros trabalhos na emissora. Seguindo em frente, fui para a Record 
e também me dediquei ao teatro. Fiz alguns espetáculos, dentre 
eles a peça “Mania de Explicação” sob direção do Gabriel Villela 
e a peça “Drhama de João Falcão sob direção do Luiz Estellita 

Lins. Essa peça também foi muito especial porque conseguimos 
realizar a partir de um desejo meu e da minha amiga parceira 
de cena, a atriz Adriana Zattar, de contar uma história cheia de 
símbolos e reflexões. Sempre estive em movimento, buscando 
crescimento e amadurecimento profissional. Foi nesse contexto que 
decidi estudar Psicologia. Após me formar e trabalhar na área, tive 
a oportunidade de participar do filme “Errante Corazón”, com o 
ator argentino Leonardo Sbaraglia, que admiro muito. Foi uma 
experiência enriquecedora. É claro que tive que passar por muitos 
desafios até chegar aqui. Eu tenho os meus sonhos, anseios e mui-
ta fé. Estudei, trabalhei e sempre acreditei que daria certo. Nada 
foi fácil, nunca recebi nada de mão beijada, tudo foi conquistado 
com muito suor. Se não fosse naquele momento ou naquele traba-
lho, havia um motivo, e o melhor ainda estava por vir. Desde que 
me conheço por gente, queria ser ator, mesmo sem ainda ter noção 
da profundidade que precisamos ter para seguir nessa profissão. 
A Psicologia entrou na minha vida como parte da minha constru-
ção pessoal e contribuiu muito para o meu amadurecimento. Ela 
me deu mais tranquilidade para trilhar meu caminho e buscar o 
sucesso como ator, me proporcionou segurança, que era o que eu 
precisava para finalmente poder fazer parte de produções que me 
fazem brilhar os olhos. 

A sua base foi o teatro. Você acredita que para ser um bom ator, 
o tablado é fundamental para solidificar a carreira? 
O teatro é extremamente importante para a nossa profissão. É 
verdade que existem atores e atrizes que não tiveram contato 
com o teatro e fazem TV, mas o teatro é uma fonte inesgotável de 
aprendizado para o nosso ofício. No teatro, você aprende muito. 
Entramos em contato com o que é necessário para a criação e 
desenvolvimento de um espetáculo: cenário, figurino, ilumina-
ção, sonoplastia, contra-regragem, atuação, direção, produção, 
etc.. Tudo ali é muito presente e fundamental para o sucesso da 
peça. No teatro, aprendemos a trabalhar em equipe. É o mesmo 
movimento de dar as mãos e saber da importância que cada um 
tem dentro de um projeto. Essa união faz com que tenhamos um 
olhar mais amplo em relação à nossa profissão, um olhar mais 
generoso e colaborativo. O teatro também nos proporciona a 
oportunidade de vivenciar diversos personagens. Essa experiência 
nos torna mais versáteis e preparados para enfrentar os desafios 
da carreira de ator. Em resumo, o teatro é uma base fundamental 
para a formação de um ator completo.

Diogo em ensaio exclusivo 
para a Regional
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Desde que você ingressou na profissão, existe algum artista 
que admire e tenha um profundo desejo de trabalhar em algum 
projeto juntos?
Em minha primeira novela, tive a oportunidade de trabalhar 
com ícones da TV brasileira, como Suzana Vieira, Paulo Goulart, 
Betty Faria, José Wilker, Marília Pêra e Renata Sorrah. Sou extre-
mamente grato por essa experiência. Em “Amor Perfeito”, tive a 
honra de trabalhar com profissionais que me inspiraram, como 
Antônio Pitanga, Tony Tornado e Isabel Fillards. Artistas negros 
que abriram caminho para a nossa representatividade na televi-
são. Foi um momento muito importante para mim, tanto pessoal 
quanto profissionalmente. O meu maior sonho era ser protago-
nista de uma novela na Globo e eu devo isso a todos que bata-
lharam, acreditaram e torceram por mim, em especial o diretor 
artístico André Câmara, e os autores da novela Duca Rachid, 
Júlio Fischer e Elísio Lopes Jr. Ainda falando em grandes atrizes, 
gostaria de destacar Glória Pires, eu a conheço pessoalmente e ela 
sempre foi muito gentil comigo, mesmo antes de eu ser protago-
nista de novela. Admiro a forma como ela trata as pessoas. Outra 
atriz que admiro muito é Zezé Motta. Tive a honra de passar o 
último dia do ano passado em sua casa. Foi um momento muito 
especial. Admiro Zezé como pessoa e como profissional. Ela é 
também uma referência para mim.

Nos últimos anos percebemos que muitas novelas estão sendo 
refeitas, uma onda de remake que tem agradado ao público. Se 
fosse para você participar e reviver um desses personagens, 
que novela seria?
Haverá um remake de “Vale Tudo”, e confesso que ainda não 
tenho nenhum personagem em mente. No entanto, lembro-me 
muito bem da história de Odete Roitman, uma personagem 
marcante da novela. Seria interessante participar desse remake, 
mas também adoraria fazer parte de um remake de “Renascer”. 
Essa novela é extremamente bonita, rica em detalhes e possui 
uma essência única. Quando criança, de alguma forma, eu já era 
capaz de identificar isso, mas não sabia nomear. Hoje continuo 
me encantando com a sua história e personagens.

Considerando a importância da representatividade e da visibi-
lidade na luta contra o preconceito racial, de que maneiras es-
pecíficas os profissionais da indústria audiovisual podem atuar 
para garantir que os atores pretos tenham oportunidades, mas 
participem de maneira equitativa na criação de narrativas? 
Precisamos ter pessoas pretas em todos os setores da socieda-
de. Isso nos permite ter um olhar mais atento para as questões 
raciais, pois apenas quem vivencia essa realidade pode mensurar 
seus impactos. Estamos evoluindo, como podemos observar na 
novela que participei, que contou com inúmeros atores pretos. No 
entanto, é extremamente importante que tenhamos profissionais 
pretos em todos os setores. É fundamental que, ao iniciarmos um 
projeto, tenhamos homens e mulheres pretos. Abrir espaço para 
discussões sobre temas diversos é essencial para construirmos 
uma sociedade mais justa e igualitária.

Uma pergunta que me surgiu durante a nossa conversa, por  
que você escolheu Psicologia? 
Sou formado em Artes Cênicas, mas decidi fazer Psicologia. 
Sempre admirei essa profissão, mas no começo achei que estava 
velho para iniciar outra faculdade. Quando resolvi voltar a 
estudar, pensei em fazer algo na minha área, como Cinema, para 
potencializar minha profissão e abrir novas possibilidades. Mas 
pensei na Psicologia também porque conversa muito bem com a 
arte e pode somar muito ao meu trabalho de ator. Tive a coragem 
de mergulhar na Psicologia. Não foi uma faculdade fácil, mas foi 

capa

muito interessante. Fiquei feliz em ter concluído o curso e pude 
realizar trabalhos voltados para crianças dentro do espectro do 
Autismo e mulheres vítimas de violência. Durante a pandemia, 
escrevi um livro sobre o poder do afeto dentro do espectro do 
Autismo. Ele se chama “Com Afeto, Kayin”, uma fábula além 
do espectro. Kayin em iorubá significa “filho muito aguardado”. 
Dediquei muito amor a esse trabalho e estou organizando o lan-
çamento, que será no mês de abril desse ano.

Como você descreveria a sua experiência no “The Masked 
Singer Brasil”?
Participar do “Masked Singer” foi uma experiência única que 
me tirou, literalmente, da minha zona de conforto. Encarnar 
um novo personagem, com vestimentas e canto, foi um desafio 
que abracei com entusiasmo. Eu me dediquei ao máximo, como 
sempre faço em todos os meus trabalhos, e o resultado foi gra-
tificante. Ao ver a fantasia do cuco, me emocionei e me arrepiei. 
O tempo é um tema que me toca profundamente, especialmen-
te em tempos de ansiedade como os que vivemos. Apesar de 
também sentir essa pressão às vezes, acredito que é importante 
ter um olhar respeitoso sobre o tempo, reconhecendo seu poder 
sobre todas as coisas. Só estou aqui hoje porque soube aproveitar 
e respeitar o tempo. Se não tivesse feito isso, talvez não estivesse 
aqui conversando com você. Agora, posso mensurar a importân-
cia da minha participação no programa. Foi um desafio supera-
do com sucesso!

No filme ‘Missão Porto Seguro’ nos cinemas, qual foi o aspecto 
mais desafiador ao interpretar seu personagem neste projeto? 
Como você abordou a construção desse papel e como ele se 
diferencia dos personagens que você interpretou anteriormente?
Este filme, com direção da talentosa Cris D’Amato, está previsto 
para ser lançado no segundo semestre deste ano. Foi um feliz en-
contro: não nos conhecíamos pessoalmente, mas sou um grande 
admirador do trabalho da Cris. Ela é uma profissional extrema-
mente generosa e empática. No filme, interpreto o dono de uma 
empresa que promove eventos, dá aulas de kitesurf e organiza um 
concurso de danças em Porto Seguro, na Bahia. Foi interessante 
contracenar em um universo da década de 1930 na novela “Amor 
Perfeito”, logo após ter dado vida a um personagem contempo-
râneo e completamente diferente do anterior. Estou curioso para 
ver o resultado do filme, que é uma comédia policial.

Neste momento, você tem planos? No cinema, no teatro  
ou na TV? 
Embora não esteja precisando descansar, estou pensando em tirar 
15 dias para viajar e relaxar completamente. Quero me desligar 
do trabalho e curtir esse período sem pensar em nada profissio-
nal. No entanto, o lançamento do meu livro está me ocupando 
bastante. Estou envolvido em toda a divulgação e promoção. 
Além disso, estou envolvido em um novo projeto de longa-me-
tragem. As filmagens devem começar no meio do ano, mas ainda 
não posso falar muito sobre ele, pois está em fase inicial. Ainda te-
nho outros dois projetos para este ano, que dependem de algumas 
respostas. No entanto, estou empolgado com todos e ansioso para 
ver o que o futuro reserva. 

“Desde que me conheço por gente, queria 
ser ator, mesmo sem ainda ter noção da 
profundidade que precisamos ter para 

seguir nessa profissão. A Psicologia entrou 
na minha vida como parte da minha 
construção pessoal e contribuiu muito 

para o meu amadurecimento”
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O ator lançará seu primeiro 
livro agora em abril, “Com 

Afeto, Kayin”, uma fábula além 
do espectro autista
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ENTREVISTA ESPECIAL 
foto: FELIPE RUBINATTO

E

ARAÚJO, LIMA & ROLDAN
SOCIEDADE DE ADVOGADOS

empresário de sucesso

sta é uma edição voltada para empreendedores 
de destaque da região e, em meio às empresas, 
muito foi tratada da preocupação com a insegu-
rança jurídica do país e os riscos jurídicos  
aos empresários. 

Durante os questionamentos, causou-nos interesse o fato de 
um escritório de advocacia e seu trabalho serem citados por 
alguns entrevistados, motivo pelo qual decidimos fazer uma 
entrevista especial com o Dr. Giovanni Araújo, Dr. Fábio 
Ribeiro Lima e Dr. Damil Carlos Roldan, sócios fundadores 
da ALR Sociedade de Advogados.
A ALR - Araújo, Lima & Roldan - Sociedade de Advogados 
é uma firma de advogados voltada ao Direito Empresarial, 
devidamente registrada sob a OAB/SP nº 23.519, localizada 
em Itu, mas que possui clientes em todo o Brasil  
e no exterior.

REVISTA REGIONAL: Três renomados advogados se encontram 
e se unem para criar um dos maiores cases de sucesso em 
advocacia da nossa região, o Araújo, Lima e Roldan Sociedade 
de Advogados ou como citado por alguns entrevistados, a ALR 

Advogados. Como foi esse encontro e como surgiu a ideia da firma 
de advogados?
DR. DAMIL ROLDAN: Nós três sempre conversamos sobre 
a forma de prestação de serviço da Advocacia, em especial 
em nossa região, e neste sentido nossas visões sempre foram 
alinhadas. Entendemos que todas as empresas que projetam 
crescimento, sejam elas pequenas, médias ou de porte grande 
entendem que os bons e grandes escritórios não estão somente 
na capital, São Paulo, onde existem profissionais renomados, 
isso pode ser encontrado bem aqui, com a vantagem de estar 
perto e ter uma relação próxima e dinâmica. Desta forma, cria-
mos uma firma de advogados que atua em processos judiciais, 
mas também no dia a dia das empresas buscando evitar estes 
processos. Nosso projeto é proteger e atuar na “vida da empre-
sa” e na “vida do empresário”.

O Dr. Damil falou em atender a “vida da empresa” e a “vida do empre-
sário”, vocês podem explicar melhor qual a visão da ALR Sociedade 
de Advogados?
DR. FÁBIO LIMA: Nosso escritório se destaca, pois passamos 
a fazer parte da vida da empresa e do empresário. Atuamos 

Os sócios Giovanni Silva de Araújo (OAB/SP 349.848), 
Damil Carlos Roldan (OAB/SP 162.913) e  

Fábio Ribeiro Lima (OAB/SP 366.336)
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de forma global, em diversos ramos do Direito Empresarial e, 
por este motivo, trabalhamos com diversos setores dos nossos 
clientes. Muitos deles são empresas que funcionam 24 horas 
por dia, todos os dias do ano e, assim, nós também prestamos 
nossa assessoria nestas condições. Além disso, se o empresário 
ou o diretor de uma empresa possui problemas pessoais, e via 
de regra, estes problemas afetam seu rendimento na empresa, 
o que afeta diretamente o negócio, atuamos também garantin-
do e protegendo os direitos pessoais destes, para que possa se 
dedicar ao negócio, fato é que buscamos ser uma extensão da 
empresa e de proprietários e diretores.

Normalmente, pensamos na Advocacia que acontece nos proces-
sos e no Fórum, esta sistemática de trabalho através de plantão é 
bastante utilizada?
DR. GIOVANNI ARAÚJO: Feliz ou infelizmente sim. Digo 
isto porque as empresas utilizam o serviço para tirar dúvi-
das, solicitar análise de problemas pontuais, contratos, fazer 
planejamento e análise de resultados dos nossos serviços, que 
geram economia real, mas também acontecem atendimentos 
de emergência, dentre eles podemos citar que já ocorreram 
atendimentos de madrugada, aos finais de semana e até mesmo 
um acidente fatal com um funcionário de uma empresa, num 
dia 30 de dezembro, quando parte da equipe foi até à empresa 
cuidar das primeiras medidas para o Comunicado de Acidente 
do Trabalho, outra equipe buscou amparar a família e outros 
advogados passaram a acompanhar as redes sociais, para con-
ter a crise com a exploração indevida da matéria.

Vocês pontuam bastante a questão de personalizarem os serviços 
prestados à necessidade de cada cliente. Além do que falaram, há 
outros pontos que gostariam de destacar?
DR. DAMIL ROLDAN: Sim. Nós trabalhos com análise de 
dados e resultados. Desta forma, indicamos para as empresas 
quais são, por exemplo, os pedidos judiciais que mais se repe-
tem nas áreas Cíveis e Trabalhistas e indicamos possíveis modi-
ficações internas que diminuam as demandas. Periodicamente, 
analisamos se estas mudanças geraram o resultado desejado 
e, se necessário, promovemos mais ajustes. Da mesma forma, 
buscamos sempre diminuir o número de ações ou o valor das 
mesmas contra nossos clientes. E para aqueles que buscam-nos 
para recebimento de créditos, mensalmente apresentamos os 
dados buscando o aumento no recebimento. O trabalho é extre-
mamente dinâmico.

Nesse período de anos de atuação, a expansão é evidente inclusive 
no espaço físico, com o novo endereço no bairro Brasil, em Itu. A que 

se deve essa credibilidade junto a tantas empresas da região, hoje 
clientes do escritório?
DR. GIOVANNI ARAÚJO: Nossa equipe é formada por 
profissionais extremamente competentes e dedicados. Nossos 
clientes entendem nossa proposta de trabalho e atuam conjun-
tamente para que os resultados sejam obtidos e, a partir desta 
união entre um bom projeto, um bom planejamento, uma boa 
execução (que envolve nossa equipe e nossos clientes), surgem 
resultados e os próprios resultados atraem novos clientes. É um 
círculo virtuoso.

Quantos profissionais completam a equipe ALR e quais as principais 
áreas de atuação deste conceito de “firma de advogados”?
DR. FÁBIO LIMA: Atualmente somos três sócios e mais de 
20 profissionais que integram a equipe do escritório. Cada ad-
vogado possui diferentes áreas de atuação que englobam toda 
a “vida da empresa”, destacando principalmente o Direito 
Trabalhista e Sindical, as análises de documentos e contra-
tos, as questões Cíveis, que são mais comuns, mas tratamos 
de outras áreas como Direito Administrativo e Licitações, Lei 
Geral de Proteção de Dados, Direito de Marcas e Patentes, 
Direito Societário, Importação, Exportação e Direito Aduanei-
ro, dentre outros, dependendo do segmento de cada um dos 
nossos clientes. 

Quais os maiores desafios da advocacia na atualidade? E como vocês 
vislumbram e projetam o escritório para os próximos anos?
DR. DAMIL ROLDAN: (risos) Estamos rindo porque meus 
sócios querem deixar o assunto de futuro com o “mais velho” 
dos três. Graças a Deus, além de sócios, somos grandes ami-
gos e temos a mesma opinião sobre estas questões. No Direito 
Empresarial, a advocacia já se reinventou, sendo que alguns 
colegas já se atentaram para isto e outros ainda não. A questão 
é simples: o advogado que aguardava o problema e buscava o 
judiciário já não é mais o objetivo dos empresários. Nós temos 
que identificar os problemas, atuar para evitá-lo ou minimizar 
riscos e colaborar ativamente para gerar receita e economia 
para as empresas. Os próximos anos serão voltados ao auxílio 
da tecnologia na advocacia para alcançar estes objetivos. Não 
se trata de Inteligência Artificial, softwares e agilidade nas 
relações interpessoais e interempresariais suprimirem o valoroso 
trabalho do advogado, mas, sim, serem ferramentas importan-
tes, além, principalmente, de criarem um novo nicho de traba-
lho, uma nova espécie de necessidades, conflitos e demandas. O 
futuro já chegou! 

Interior da nova sede 
da ALR em Itu

Fachada do novo 
escritório
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por RENATO LIMA
foto: FELIPE RUBINATTO

roprietário da Havana Colonial, uma 
das raras charutarias existentes na 
região, Alan Deive Beletti decidiu 
empreender na área graças à me-
mória afetiva que adquiriu ainda na 

juventude, quando seu pai ganhou alguns cubanos 
legítimos, porém não fez questão de apreciá-los. 
Alan, então, aproveitou a experiência de uma 
forma amadora, porém inesquecível. “Oito anos 
atrás, tive vontade de fumar um charuto na praia vendo o mar, 
‘sabendo que não se podia tragar’, e comecei a comprar alguns, 
porém ainda sem conhecimento. Esse meu hobby foi se tornando 
cada vez mais uma paixão, despertando o interesse em ser um 
apreciador, um aficionado por charutos”, conta.

Aprofundando mais na experiência e em conteúdos na 
internet, o empreendedor descobriu que os charutos que estava 
baforando eram produzidos em máquinas e outros de péssima 
qualidade: “E isso não fazia mais sentido, porque o meu inte-
resse era justamente o fato de charutos serem produzidos pelo 
manuseio artesanal”, explica.

Já estava nítida a paixão de Alan por charutos quando seu 
cunhado sugeriu que ele investisse todo esse conhecimento 
adquirido ao longo dos últimos anos em trabalho próprio, 
aliando a isso sua formação em Marketing e Vendas. “Foi aí que 
enxerguei a grande oportunidade de conciliar minha experiência 
por vendas com o amor pelos charutos”, revela. Surgiu, assim, 
em 2020, a Havana Colonial. Dois anos depois, ele resolveu 
investir numa loja física com espaço mais moderno e acolhedor, 
inaugurando a unidade que fica na rua José Revel, uma das 
mais charmosas do Centro de Salto. “Nosso objetivo, desde o 
início, foi de proporcionar uma experiência qualitativa para 
quem aprecia tabacos desde o ato da compra até o prazer da 
degustação”, observa.

Com um seleto público da região, a Havana Colonial 
comercializa charutos, cachimbos, tabacos e acessórios. E, 
para uma harmonização de qualidade para essa experiência, a 

loja oferece cafés selecionados, cervejas artesanais e uma boa 
variedade de destilados como cachaças, licores, runs, whiskies, 
dentre outros.

Para o próximo ano, Alan pretende transformar a loja no 
conceito lounge com a “Casa Havana Colonial”, um lugar 
aconchegante para degustar um bom charuto e uma bebida, 
trazendo eventos, como o “Clube do Charuto e do Whisky”, 
além de vários benefícios aos associados. E o empreendedor 
já vem se preparando para colocar em prática esse grandioso 
projeto, tanto que está se aprimorando ainda mais no assunto, 
concluindo esse ano um curso de “Sommelier em Charutos”. 
“Quero ainda me manter em primeiro lugar no ranking no Bra-
sil entre os Top Avaliadores do Site ‘charutos.com’, com o maior 
número de avaliações”, completa.

Alan convida aqueles que forem iniciar ou que já são apai-
xonados por charutos para que façam parte da Confraria do 
Havana Colonial. “Acima de tudo, a ideia é manter a filosofia 
que foi projetada desde o início, que é ‘proporcionar ao público 
que consome charutos a melhor experiência’”, finaliza.

HAVANA COLONIAL
Rua José Revel, 542, Centro, Salto

 (11) 5332-0524
 (11) 9 4538-1286
 @havana.colonial
 @havanacolonial
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Para o próximo ano, Alan 
pretende transformar a loja no 
conceito lounge com a “Casa 
Havana Colonial”, um lugar 
aconchegante para degustar um 
bom charuto e uma bebida

ALAN DEIVE 
BELETTI
HAVANA COLONIAL 

empresário de sucesso
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esde sempre, o empresário Daniel S. 
Baldi está familiarizado com o mercado 
imobiliário, já que aos 19 anos começou 
a trabalhar na área ao lado do pai, Ser-
gio Baldi. A vasta bagagem adquirida 

ao longo dos anos foi fundamental para a criação do 
seu próprio negócio, a Império Gestão Imobiliária, um dos mais 
recentes cases de sucesso no ramo de imóveis em Salto e região. 

Fundada há oito anos por Daniel e seu sócio Diego Neri, a 
empresa já é destaque por sua atuação de excelência, principal-
mente no segmento de alto padrão em condomínios de Salto e 
cidades vizinhas.

Embora a imobiliária tenha sido inaugurada num mo-
mento de desaquecimento do setor, em 2016, não demorou 
muito para que Daniel e seu sócio revertessem esse jogo e 
conquistassem reconhecimento e credibilidade em tão pouco 
tempo. “Nosso começo, como o de muitas outras empresas, não 
foi nada fácil, porém com calma e mantendo sempre nosso foco 
em nossos clientes, estamos aqui até hoje em lugares que nem 
de longe imaginava estar. Só tenho que agradecer a Deus por 
todas as conquistas pessoais e as realizações que Ele proporcio-
nou”, ressalta.

O início, como conta Daniel, foi numa sala de 30 metros 
quadrados, mas graças à confiança dos clientes e ao profis-
sionalismo, empenho e competência dele e de sua equipe, a 
Império ocupa hoje um dos endereços mais desejados de Salto, 
na esquina da rua Albuquerque Lins com a Rio Branco, na 
charmosa Vila Teixeira, bem próximo ao Centro da cidade.

Atuando de forma diferente do padrão das demais imobiliá-
rias, a Império Gestão Imobiliária busca sempre dar um aten-
dimento personalizado a cada cliente, com exclusividade para 
cada um, seja aquele que busca uma casa, um terreno, imó-
veis em condomínios ou até mesmo a locação de um imóvel. 
“Prezamos por dar essa exclusividade a cada cliente que nos 

procura. Nosso atendimento é totalmente personalizado para 
entender a necessidade de cada um e indicar o melhor negócio 
para ele”, destaca o empresário.

Entre os projetos profissionais e pessoais para 2024, Daniel 
quer expandir ainda mais a atuação da Império, além de atua-
lizações profissionais. “Queremos expandir nossa empresa de 
uma forma muito orgânica, objetiva e muito centrada”, revela 
e continua: “Já na minha vida pessoal, estou correndo atrás 
de me capacitar cada dia mais, seja com cursos, palestras e 
convenções, além, claro, de me planejar para uma bela viagem, 
afinal todo mundo merece!”.

“Cabem aqui alguns agradecimentos: primeiramente a 
Deus, por colocar minha empresa em lugares e momentos que 
não imaginava assim tão cedo e com o reconhecimento de inú-
meras pessoas na cidade e na região; depois, à minha equipe, 
da qual não tenho uma vírgula para falar a não ser agradecer 
por terem confiado em mim e no meu sócio; e, claro, agradecer 
aos meus amigos e familiares por estarem sempre me apoian-
do! ‘Grato pelo que tenho, mas em busca do que eu quero…’”, 
finaliza o empreendedor. 

IMPÉRIO GESTÃO IMOBILIÁRIA
Rua Albuquerque Lins, 384, Vila Teixeira, Salto

 www.imperiogimob.com.br
 @imperiogestaoimobiliaria
 @imperiogestaoimobiliaria

 (11) 2840-1340
 (11) 96319-3000
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A vasta bagagem adquirida ao 
lado do pai foi fundamental para 
Daniel criar o seu próprio negócio, 
a Império Gestão Imobiliária, um 
dos mais recentes cases de sucesso no 
ramo de imóveis em Salto

DANIEL  
S. BALDI
IMPÉRIO GESTÃO IMOBILIÁRIA

empresário de sucesso
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oi fazendo uma transição de carrei-
ra entre a indústria e o comércio que 
Fábio Martins dos Santos alcançou o tão 
almejado sucesso e construiu seu pró-
prio negócio, hoje à frente da loja Óticas 

Ipanema Polo Shopping Indaiatuba. Sua experiência 
no comércio soma uma bagagem de 20 anos entre vendedor e 
agora proprietário da loja. 

Com formação técnica no setor ótico pela escola OWP 
Educação de São Paulo, Fábio tornou-se expert nesse nicho 
e vem se destacando cada vez mais graças à excelência no 
atendimento aos clientes que buscam por óculos de sol e de 
grau, lentes oftálmicas e lentes de contato na loja do shopping 
indaiatubano.

Tudo começou em 2004, quando surgiu a oportunidade de 
um teste para preencher uma vaga de atendimento na Óticas 
Ipanema. “Quando fui dispensado da indústria, uma amiga me 
recomendou uma agência de empregos que tinha vagas dispo-
níveis e, chegando lá, soube que era para a Óticas Ipanema e 
que o proprietário Sílvio Ferreira estava fazendo uma seleção de 
candidatos homens e mulheres de cor preta para a vaga. Então 
participei do processo de seleção e passei. Tivemos alguns testes 
psicológicos, redação e outros, e o meu foi o melhor do grupo!”, 
relembra Fábio.

A partir da contratação, foram 18 meses como auxiliar de 
loja, passando posteriormente a vendedor em 2006 e, três anos 
depois, a gerente da unidade da ótica inaugurada em Piracica-
ba. Com o início das atividades do Polo Shopping Indaiatuba, 
Sílvio teve a ideia de abrir uma unidade no local tendo Fábio 
na gerência, mas acabou desistindo no início, fazendo com que 
ele retornasse à loja onde iniciou sua carreira, porém como 
gerente. Foi somente em 2014, após três anos de funciona-
mento do shopping, com suas atividades já consolidadas, que 
o fundador da Óticas Ipanema, Silvio Ferreira, convidou Fábio 

a ser seu sócio na nova loja do Polo. “Foi em 20 de novembro 
de 2014, Dia da Consciência Negra, que Silvio e eu decidimos 
inaugurar a unidade do Polo Shopping como sócios. Já em 
2018, segui a caminhada solo, porém sempre com Deus na 
minha frente!”, revela Fábio, que agora em 2024 completa 20 
anos de Óticas Ipanema e dez à frente de seu próprio negócio. 

“Chegamos a 2024 com a expectativa de ser um ano mara-
vilhoso, momento em que eu completarei duas décadas de Óticas 
Ipanema e que a unidade do Polo Shopping completa dez anos. 
O sentimento que tenho em meu coração é de muita gratidão, 
primeiramente a Deus, pois sem a permissão Dele nada aconte-
ceria, e a todas as pessoas que fizeram, fazem e farão parte da 
minha vida em todos os momentos. Um agradecimento muito 
especial a minha querida esposa Patrícia, que sempre esteve ao 
meu lado em todos esses momentos”, agradece.

Num ano tão especial, Fábio almeja diversos projetos profis-
sionais, empresariais e pessoais, como se especializar ainda mais 
em sua área de atuação e fortalecer sua marca, fundamentan-
do-se sempre em cima da sua missão, visão e valores. 

OTICAS IPANEMA POLO SHOPPING
ÓTICAS IPANEMA: ÓTICA DE PRIMEIRO MUNDO  

PARA TODO MUNDO! 
De longe, a número 1!

Alameda Filtros Mann, 670, loja 99/101 (Polo Shopping Indaiatuba)
 (19) 3935-7236

 (19) 99759-6003
 @oticasipanemapoloshopp
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Num ano tão especial, quando 
completa 20 anos de comércio e 10 
de seu próprio negócio, Fábio almeja 
diversos projetos profissionais, 
empresariais e pessoais

FÁBIO 
MARTINS 
DOS SANTOS
ÓTICAS IPANEMA POLO SHOPPING

empresário de sucesso
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m dom que passou de pai 
para filho. É assim a história 
profissional de Fábio Victó-
rio, proprietário da Mecânica 
Pavi, em Salto. O empresário 

conta que sempre trabalhou com mecânica 
com seu pai, Umberto. “Desde os dez anos 
ajudo meu pai diariamente com o conserto de 
carros. Teve uma época em que fiz um curso 
para atuar como mecânico de avião, mas decidi ficar aqui e 
ajudar nos negócios da família”, revela.  

Atualmente, Mecânica Pavi conta com serviços de quali-
dade quando o assunto é freio, suspensão, retífica de motor, 
escapamentos, sistema de injeção eletrônica para linha leve 
automotiva e linha leve diesel, reparo em airbag, manutenção 
em sistema de ABS, alinhamento, balanceamento e especializa-
da em manutenção de caminhonetes em geral. A oficina ainda 
disponibiliza serviços de busca de veículos para a comodidade 
do cliente. 

Em 23 anos de prestação de serviços, sempre no mesmo 
local, a Mecânica Pavi investe em peças, ferramentas e apare-
lhos de última geração, garantindo a qualidade e segurança dos 
serviços aos seus clientes.

Hoje, o maior sonho de Fábio é aposentar os pais da 
oficina: “eles já trabalharam muito e agora é hora de des-
cansar, curtir a família! Minha mãe, Rose, sempre cuidou do 
administrativo, meu pai ainda fica na parte operacional e 

quero colocar mais funcionários da empresa para delegar esses 
serviços”, observa.

Fábio passou por diversas dificuldades ao longo dos anos, 
mas a pandemia foi, segundo ele, a que mais atingiu a empresa. 
Em três meses, entraram apenas cinco carros para conserto, 
seus pais ficaram em casa e o empresário trabalhou com ajuda 
de apenas de dois colaboradores se revezando na oficina.

Em 2024, o empreendedor irá se casar e já projeta grandes 
novidades para o ano que vem: “Além de aposentar meus pais, 
dar descanso para eles, pretendo abrir uma filial em Indaiatuba. 
Hoje temos muitos clientes de Indaiatuba e quero aproveitar esse 
momento para ampliar os negócios da família”, finaliza.

MECÂNICA PAVI
Rua Manaus, 205, Bela Vista, Salto

 (11) 4028-0783 
 (11) 94024-6230

 @paviauto
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Em 23 anos de prestação 
de serviços, sempre no 
mesmo local, a Mecânica 
Pavi investe em peças, 
ferramentas e aparelhos 
de última geração

FÁBIO 
VICTÓRIO
MECÂNICA PAVI

empresário de sucesso
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oi depois de aquirir uma vasta bagagem no meio 
corporativo, principalmente no mercado de seguros, 
que o empresário Felipe Conduta resolveu empre-
ender e adquiriu, ao lado da esposa Adelaide Maia 
Conduta, as franquias Papa Rica em Itu, Salto, 

Porto Feliz e Indaiatuba e o BNI Itapetininga, além de tornar-se 
sócio da Conduta Plus Corretora de Seguros, dando sequência 
ao legado de seu pai J. Conduta, um dos pioneiros do setor de 
seguros no país.

“Comecei minha vida profissional trabalhando na correto-
ra de seguros do meu pai durante minhas ferias até que entrei 
na faculdade de Engenharia de Produção (Instituto Mauá de 
Tecnologia), iniciando meu estágio desde meu primeiro ano. 
Já no terceiro, me mudei para a Accenture e fiquei três anos 
trabalhando em projetos na GM e Unilever e, posteriormente, fui 
convidado a voltar ao mercado de seguros. Em 2011, tive opor-
tunidade de trabalhar numa corretora de seguros no Canadá, 
onde também fiz meu MBA na Universidade de Toronto, voltan-
do ao Brasil em 2016, depois de oito meses de atuação na área 
de seguros em Madrid”, conta o empresário. 

Em 2021, ele iniciou seu período de ‘non compete’, após se 
desligar da corretora onde atuava, e resolveu empreender, pri-
meiramente, ao lado da esposa Adelaide, na franquia da Papa 
Rica em cinco regiões. Depois de dois anos, em junho de 2023, 
ele passou a dirigir a Conduta Plus, corretora fundada pelo pai. 
Hoje, além das lojas de alimentação e da corretora, ele também 
adquiriu a franquia do BNI (Business Network International), 
organização internacional de networking empresarial, em Ita-
petininga, compreendendo outras 40 cidades daquela região.

Seu interesse pela profissão de corretor de seguros foi bem 
natural, apesar de seu pai nunca ter colocado pressão para que 
isso acontecesse. “Eu nasci em 1980 e meu pai trabalhou no 
mercado de seguros desde 1981, ou seja, desde que me conheço 
vejo ele trabalhando na área. Naquela época, ajudava com os 
brindes da empresa ou fazendo os arquivos das apólices de 
seguros, que foi onde comecei a aprender os termos técnicos e, 
cada dia, gostando ainda mais da área”, relata.

A Conduta Plus é uma empresa com tradição familiar, 
que conta com mais de 40 anos de experiência no mercado 
de corretora de seguros. “Temos a honra, minha irmã Priscila 
Conduta, presidente da empresa, e eu, em dar continuidade ao 
legado de nosso pai, J. Conduta, hoje com 78 anos, um dos 
pioneiros do setor de seguros no país. Todo o prestígio conquis-
tado ao longo das últimas quatro décadas foi fundamentado 
em valores como credibilidade, ética, confiança, credibilidade 
e atendimento personalizado aos nossos clientes e estes são 
os princípios que norteiam nossa base”, observa Felipe, res-

saltando ainda que a Conduta Plus é parceira das principais 
seguradoras do mercado e conta com uma carteira de clientes 
nacionais e internacionais. Atualmente, a corretora é uma opção 
viável para empresas com sede no exterior que buscam soluções 
no Brasil, bem como para as empresas nacionais que desejam 
expandir. “Construímos relacionamentos e conexões nos quatro 
cantos do mundo e somos reconhecidos por isso”, pontua.

Especializada em todos os tipos de seguros pessoais e cor-
porativos, a Conduta Plus oferece: Seguros Benefícios, Saúde, 
Vida, Previdência, entre outros. Assim como também Seguro 
Transporte, de Responsabilidade Civil, de Auto & Frotas, Risco 
de Engenharia, Seguro Cyber, Viagem, Patrimonial, E&O, etc.. 
“Contamos com um time de especialistas no universo de segu-
ros, o que garante muito profissionalismo, cuidado e atenção à 
necessidade do cliente”, destaca. 

A Conduta Plus conta com uma carteira de clientes que in-
clui, por exemplo, grandes players dos mercados de tecnologia, 
papel e celulose, telecom, beleza, joalheria, energia, commo-
dities, agronegócios, alimentos, indústria química e gás, entre 
outros. Para este ano, segundo ele, a meta é fortalecer conexões 
com o mercado. 

CONDUTA PLUS CONSULTORIA EM SEGUROS
Rua Eugênio de Medeiros, 303 - Pinheiros, São Paulo 

 @condutaplus /  (11) 95072-8387

Papa Rica Itu
Rua Maria de Lourdes de Arruda Costa, 89, Itu Novo Centro 

 (11) 93034-1803 /  @paparicaitu

Papa Rica Indaiatuba
Av. Major Alfredo Camargo Fonseca, 517 - Cidade Nova I, Indaiatuba

 (19) 99928-0908 /  @paparicaindaiatuba 

BNI Itapetininga & Região
Avenida Domingos José Vieira, 1148 –  1° andar

  @bnimesorregiaoitape
 @bnimesorregiaoitape /  (15) 99603-0312 

F

Atualmente, a Conduta Plus conta com uma 
carteira de clientes que inclui, por exemplo, grandes 
players dos mercados de tecnologia, papel e celulose, 
telecom, beleza, joalheria, energia, commodities, 
agronegócios, alimentos, indústria química e gás

FELIPE CONDUTA
CONDUTA PLUS CORRETORA DE SEGUROS 

empresário de sucesso
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undada em 2003, em Salto, pelo empre-
sário Fernando Bergamini, a Bergamais 
Alimentação tem a proposta de produ-
zir refeições de qualidade e segurança 
alimentar para empresas de pequeno, 

médio e grande porte, atendendo toda a região.
Atualmente, a empresa conta uma equipe de aproxi-

madamente 50 colaboradores, destacando-se no mercado, 
principalmente pelos produtos de qualidade que utiliza na 
comida preparada com muito amor e carinho, e que é oferecida 
indistintamente a toda sua clientela. Prova da excelência e qua-
lidade das refeições produzidas pela Bergamais Alimentação é 
o alcance do seu atendimento, que abrange diversas cidades da 
região, como: Salto, Itu, Indaiatuba, Jarinu, Jundiaí e Taubaté, 
além de municípios de Minas Gerais.

“Tudo começou no ano de 2000 quando montei minha 
primeira lanchonete na avenida Marechal Rondon, aos poucos 
a lanchonete foi aumentando o número de clientes e comecei a for-
necer lanche para empresas. Em três anos, aumentamos o espaço 
no andar de cima da lanchonete e inaugurei o Restaurante Berga-
mini Grill. Após esse sucesso, investi na Bergamais Alimentação, 
que hoje não possui mais o restaurante, mas levamos diariamente 
comida para funcionários das empresas”, conta Fernando.

Além da empresa no setor de alimentação, o empreendedor 
possui também uma imobiliária em Salto, localizada na rua 
Joaquim Nabuco, no Centro, tendo seu irmão Luís Bergamini 
como gestor. A Bergamini Negócios Imobiliários surgiu em 2023 
e hoje atende clientes nas cidades de Itu, Salto e Indaiatuba por 
meio de locação, venda e regularização para financiamentos. 
“Desenvolvi um novo empreendimento além da Bergamais e da 
imobiliária, sendo a compra, reforma e venda de imóveis na 
cidade”, explica.

O empresário saltense é divorciado, tem três filhos cres-
cidos que são o orgulho da família. Rodrigo Bergamini atua 
como engenheiro civil, Thiago Bergamini mora na Austrália e 

Junior Bergamini é músico e mora em São Paulo, além de seu 
netinho Enrico, que traz felicidade em casa. Com uma rotina 
intensa, Fernando trabalha de segunda a sexta-feira, das 3h30 
às 20h. Apesar da vida agitada, sobra tempo aos finais de 
semana para curtir a família e praticar seus esportes favoritos, 
como corrida e jet ski.

Para o futuro, o empreendedor sonha em expandir o núme-
ro de colaboradores em sua empresa, trazendo mais empregos 
para a cidade, e conta com um novo projeto localizado na rua 
Rui Barbosa, também em Salto. “Compramos um terreno, a 
planta está pronta, só falta executar a obra. Será um novo co-
mércio para o povo saltense”, anuncia o empresário, mantendo 
sigilo sobre o projeto.

BERGAMAIS ALIMENTAÇÃO COZINHA INDUSTRIAL
Rua João XXIII, 847, Vila Flora, Salto

 (11) 4602-3110
 95068-7696

 @bergamais.alimentacao
 www.bergamaisalimentacao.com.br

 diretoria@bergamaisalimentacao.com.br
 financeiro@bergamaisalimentacao.com.br

BERGAMINI NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS
Rua Joaquim Nabuco, 306, Centro, Salto

 (11) 4456-9723 
 (11) 95068-7696

 @imobiliaria_bergamini
 www.bergaminiimoveis.com.br
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Para o futuro, o empreendedor 
projeta um novo comércio e 
sonha em expandir o número 
de colaboradores em suas 
empresas, trazendo mais 
empregos para Salto

FERNANDO 
BERGAMINI
BERGAMAIS ALIMENTAÇÃO
E BERGAMINI NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS

empresário de sucesso
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rineu Fernandes, proprietário da Escola IEFY e da 
Full Power Training, é head trainer comportamental 
especializado em Vendas e Liderança, com expertise em 
PNL, Linguagem Corporal e Facial, Hipnose, Lideran-
ça, Coaching e Inteligência Emocional, visando capaci-

tar indivíduos e equipes a atingirem sua máxima potência tanto 
no campo das vendas quanto no desenvolvimento de habilida-
des de liderança.

Seu interesse pela profissão e pelo empreendedorismo co-
meçou desde cedo, quando ele percebeu sua habilidade natural 
para aprender e ensinar. “Aos 11 anos, ensinava meus amigos a 
tocar violão depois de ter aprendido por conta própria. Da mes-
ma forma, ao dominar programas de computador, compartilha-
va esse conhecimento com eles. Essa experiência despertou em 
mim a consciência de que minha missão de vida era transmitir 
conhecimento para aqueles que precisavam”, conta.

Sua jornada empreendedora teve início com a fundação da 
Escola IEFY, voltada para cursos profissionalizantes. “Entendi 
que, além de ensinar habilidades técnicas, havia uma deman-
da no mercado empresarial por apoio e treinamento em áreas 
como vendas, liderança, oratória e inteligência emocional”, 
observa. Foi a partir dessa percepção que, em 2015, ele iniciou 
a Full Power Training. “Este projeto nasceu da minha vontade 
de preencher essa lacuna no mercado, oferecendo treinamentos 
especializados para empresas, visando aprimorar suas equipes e 
potencializar resultados. Desde então, tenho buscado constan-
temente formas de ajudar empresários a alcançarem todo o seu 
potencial por meio do conhecimento e da capacitação profissio-
nal”, acrescenta.

A Full Power Training oferece treinamentos em liderança, 
vendas, oratória, inteligência emocional e palestras empresa-
riais com foco em time comercial e liderança. Já a Escola IEFY 
possui cursos de Informática, Excel Avançado, Administração, 
Departamento Pessoal, Assistente Fiscal, Inglês, Design Gráfico, 
Auto CAD, entre outros.

Ao longo de 15 de empreendedorismo, Irineu conta que 
seu maior desafio, sem dúvida, foi a pandemia de covid-19, a 
exemplo de outros empresários. “Gerenciar o estado emocional 
em meio à incerteza do que viria a seguir foi um desafio imen-
so”, revela. No entanto, mesmo diante das adversidades, ele 
encontrou aspectos positivos nessa experiência: “A pandemia me 
levou a explorar novas formas de ensino e mentoria online. Em-

bora sempre tenha acreditado na eficácia das aulas presenciais, 
embarcar nessa jornada virtual foi uma revelação. As mentorias 
online abriram novas portas, permitindo-me alcançar alunos 
não apenas no Brasil, mas também internacionalmente”.

Entre seus projetos pessoais e profissionais para este 
ano, Irineu revela que seu foco será intensificar o número de 
treinamentos imersivos, visando capacitar os alunos a atin-
girem seu máximo potencial. “Planejamos oferecer uma série 
de imersões que fornecerão conhecimentos essenciais para o 
desenvolvimento humano. Esses treinamentos abordarão uma 
ampla gama de habilidades e competências necessárias para o 
sucesso em todas as áreas da vida. Nosso objetivo é capacitar 
os participantes a alcançarem um nível superior de desempenho 
e realização pessoal, proporcionando-lhes as ferramentas e os 
insights necessários para prosperar em todos os aspectos de 
suas vidas”, explica.

Conciliar a vida pessoal e profissional, especialmente 
quando se tem uma família e múltiplos empreendimentos, 
é um desafio constante, mas essencial para o bem-estar e o 
sucesso. Como pai de dois filhos: Fred, de dois anos, e Théo, 
de sete anos, e administrador de três empresas, Irineu entende 
a importância desse equilíbrio. “Para mim, tudo começa com 
o cuidado com o corpo e a mente. Estabelecer rotinas matinais 
e noturnas é fundamental para manter a energia e a clareza 
mental. Além disso, defino metas claras em todas as áreas da 
vida: espiritualidade, família, trabalho, hobbies, saúde, bem-
-estar emocional, relacionamentos, finanças e desenvolvimento 
intelectual”, conta. Para ele, a chave para alcançar uma vida 
de alta performance é encontrar harmonia entre esses aspectos. 
“Dessa forma, consigo ser um pai presente para meus filhos, 
participando ativamente de suas vidas e criando memórias 
preciosas com eles. Também cultivo um relacionamento amoroso 
e de apoio com minha esposa Jaque Freitas, reservando tempo 
para momentos especiais juntos. Ao mesmo tempo, mantenho o 
foco em meus empreendimentos, garantindo que cada empresa 
receba a atenção necessária para prosperar”, finaliza.

FULL POWER TRAINING
Rua Santa Rita, 1062, Centro, Itu

 www.fullpower.com.br
 @irineufernandes
 (11) 96189-8928

I

A Full Power Training oferece 
treinamentos em liderança, vendas, 
oratória, inteligência emocional e 
palestras empresariais

IRINEU 
FERNANDES
ESCOLA IEFY
FULL POWER TRAINING

empresário de sucesso
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mpresário com formação em Adminis-
tração, Marketing Esportivo e Educa-
ção Física, João Paulo Casali é um dos 
maiores exemplos de empreendedores de 
sucesso em Salto. 

Desde que inaugurou a primeira unidade da 
Personnalité Move, em 2019, na rua Sete de Se-
tembro, em Salto, o feedback positivo dos alunos 
elevou a academia a figurar, de imediato, entre as 
tops da região. A expansão veio naturalmente como 
resultado do profissionalismo dele e de sua equipe e, 
em menos de cinco anos de existência, já são quatro 
unidades em Salto e a previsão de outras duas a serem inaugu-
radas, ainda este ano, em cidades vizinhas, tornando a marca 
Move conhecida regionalmente.

Desde o início de sua carreira como educador físico, João 
Paulo buscou melhorar seu ambiente de trabalho, levando 
inovações para todos os clientes e, consequentemente, por ter 
esse perfil, não demorou para administrar sua primeira acade-
mia. Antes, o empresário teve uma sala de consultoria física e, 
na sequência, um estúdio de Pilates, até surgir a ideia da Move. 
“Desde então, estamos há cinco anos nesse novo formato de 
atendimento com quatro academias Move e uma arena de beach 
tennis”, conta.

A Personnalité Move é um espaço onde o aluno tem uma 
experiência de treino diferenciada! Além de estar em um 
ambiente climatizado com equipamentos de última geração, 
ele possui incluso em seu plano o atendimento de fisioterapia 
numa eventual necessidade. Muitos médicos acabam indicando 
a musculação na Personnalité Move. “Musculação realizada da 
forma correta pode ajudar muito na recuperação do paciente, 
por isso, trabalhamos diferente aqui”, observa o profissional. 

Na Move, o cliente encontrará serviços que complementam 
a atividade física como a consultoria física e o atendimento 
nutricional, afinal, como observa João Paulo, “a preocupação 
com a saúde do aluno vem em primeiro lugar”.

Por conta do sucesso desse acompanhamento multidiscipli-
nar de seus profissionais, a Personnalité Move vem crescendo 
ano a ano. E a expansão não deve parar, já que João Paulo tem 
previsão de novas academias, desta vez em cidades vizinhas. 

“Pretendemos inaugurar duas unidades da Move fora de Salto e 
tornar nossa marca conhecida na região, junto a isso tenho uma 
meta pessoal de me manter mais ativo e fisicamente mais sau-
dável, além de me dedicar um pouco mais para minha família 
em relação a 2023”, projeta.

A Move oferece atividades de musculação, aulas de Pilates e 
fortalecimento terapêutico, fisioterapia, aulas de bike, crossfit, 
zumba, fit dance, jump, aulas kids de jiu jitsu, judô, taekendo e 
treinamento funcional.

PERSONNALITÉ MOVE
Move – Sete de Setembro:

Rua Sete de Setembro, 1055 – Vila Henrique, Salto
 (11) 4098-1020   /   (11) 97107-1020 

 @personnalitemove 

Move – Central Parque
Av. Getúlio Vargas, 770 - Piso 1 - Jardim Celani, Salto

 (11) 93446-1020  /   @personnalitemove 

Move – Rui Barbosa
Rua Rui Barbosa, 672 - Centro, Salto

 (11) 93446-1020  /   @personnalitemove 

Move – Rondon
Rua Botucatu, 74 - Jardim da Cidade, Salto

 (11) 93446-1020  /   @personnalitemove

E

Com quatro unidades em cinco anos 
de existência, a expansão da Move 
não deve parar, já que João Paulo 
tem previsão de novas academias, 
desta vez em cidades vizinhas

JOÃO PAULO 
CASALI
PERSONNALITÉ MOVE

empresário de sucesso



48   REVISTA REGIONAL

por CAROL RIVIERI
foto CAROL RIVIERI

grupo Matheus Martins Inte-
ligência Imobiliária está loca-
lizado em Salto, em frente ao 
Cartório de Imóveis, e conta 
com uma equipe de sete profis-

sionais altamente qualificados. Sua principal 
função é ajudar os clientes a comprar e 
vender propriedades, garantindo que eles 
obtenham o melhor valor possível para seus 
investimentos. 

Idealizada pelo empreendedor Matheus Martins, a empresa 
trabalha com avaliação de propriedades, aconselhamento espe-
cializado, marketing e publicidade, assessoria para negociação e 
fechamento de negócios. 

Tudo começou em 2019 quando Matheus ainda trabalha-
va ao lado de seu pai na área da construção civil, em Avaré. 
Ao negociar um terreno na cidade, ele se encantou pelo nicho 
imobiliário e viu que podia ter sucesso como corretor. 

Logo vieram os cursos necessários para sua formação e, du-
rante um ano e meio, atuou com vendas de terrenos em Avaré, 
onde obteve expertise suficiente para trabalhar, posteriormente, 
com imóveis de alto padrão em Alphaville, na capital paulista. 
“Como não me adaptei em Avaré, fui para São Paulo vender 
imóveis de alto padrão em Alphaville. Durante um ano trabalhei 
na capital e resolvi voltar para minha cidade natal, Salto, onde 
atuei durante dois anos em uma imobiliária até resolver abrir o 
meu próprio negócio”, relembra. 

O empresário é casado e tem uma filha de dois anos, con-
ciliando sua rotina profissional e familiar. Tanto que seus finais 
de semana são considerados “sagrados” para passar ao lado da 

família. Já durante a semana, ele realiza atendimentos presen-
ciais em seu escritório, que fica próximo ao Centro da cidade.

Matheus Martins trabalha atualmente com imóveis de alto 
padrão em Salto com estratégias e foco totalmente voltados ao 
cuidado com cliente. Graças a essa excelência, ele vem conquis-
tando cada vez mais espaço e destaque na região. 

Com mais de centenas de milhares de visualizações dentro 
das redes sociais, Matheus valida seu sucesso diariamente: “No 
futuro queremos abrir outros escritórios em mais cidades da 
região para expandir as equipes, além de atender mais clientes 
e entrar no ramo de construção civil para comercializar imóveis 
próprios”, revela.

GRUPO MATHEUS MARTINS
Corretor de Imóveis - CRECI 212472-F

Rua Henrique Viscardi, 848, Vila Nova – Salto
 (11) 96192-2496

 @matheusmartins.g
 www.matheusmartinsimiveis.com.br

 matheusmartins.imoveiss@gmail.com

O

Idealizada pelo 
empreendedor Matheus 
Martins, a empresa 
trabalha com avaliação 
de propriedades, 
aconselhamento especializado 
e assessoria para negociação e 
fechamento de negócios

MATHEUS 
MARTINS
GRUPO MATHEUS MARTINS

empresário de sucesso
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om extenso currículo profissional, Nícolas Arruda 
Marini é engenheiro civil, formado pela Ma-
ckenzie, com especialização em BIM (Tecnologia 
da Informação Aplicada a Projetos de Arquite-
tura, Engenharia e Construção) pela Anhembi 

Morumbi, e corretor de imóveis, atuando como diretor de 
Negócios e Planejamento Estratégico da Lopes Marini, em 
Salto, franqueada da Rede Lopes, considerada, segundo o Top 
of Mind – Ibope, como a empresa mais conhecida do segmento 
de intermediação imobiliária nos últimos 30 anos. 

Seu interesse pela profissão começou a se consolidar du-
rante o Ensino Médio, quando Nícolas teve a oportunidade de 
fazer um intercâmbio no Texas (EUA). “Durante esse período, 
tive a chance de explorar tanto disciplinas relacionadas às ar-
tes, como escultura e pintura, quanto disciplinas avançadas de 
Exatas. Essa experiência diversificada contribuiu para a minha 
dúvida entre seguir Arquitetura ou Engenharia Civil. Optei por 
cursar primeiro Engenharia Civil, e hoje estou cursando minha 
segunda graduação, agora em Arquitetura e Urbanismo. Após 
me formar em Engenharia Civil, percebi que havia uma sinergia 
natural entre a área imobiliária da minha família e os serviços 
de Engenharia. As pessoas que buscavam a imobiliária frequen-
temente necessitavam de serviços de engenharia para construir, 
reformar ou regularizar imóveis”, conta.

Dessa forma, aproveitando essa sinergia, ele decidiu em-
preender e abrir seu próprio escritório de Engenharia. Essa foi 
sua primeira experiência empreendedora e, desde então, tem 
trabalhado tanto na imobiliária da família, a Lopes Marini, 
quanto no seu escritório de Engenharia, buscando oferecer 
soluções integradas e eficientes para seus clientes.

A Marini Imóveis completa 13 anos desde sua inauguração 
e está agora em seu primeiro ano como parte da franquia da 
Rede Lopes, passando a se chamar Lopes Marini. Ao longo des-
ses 13 anos, buscou manter uma postura flexível, reconhecendo 
as constantes mudanças e dinâmicas do mercado imobiliário. 
“Desde o início, compreendemos que o mercado nunca para e 
está sempre em evolução. Por isso, mantivemos uma abordagem 
adaptativa, focada em identificar e aproveitar oportunidades 
emergentes. Optamos por nos tornar parte da Rede Lopes devido 
à sua sólida reputação e a nossa longa relação com profissio-
nais da empresa. Essa conversão para a franquia da Lopes 
não apenas fortaleceu nossa marca, mas também expandiu 

significativamente nosso portfólio de imóveis e oportunidades 
de negócios. Agora, trabalhamos em estreita colaboração com 
todas as imobiliárias da Rede Lopes, ampliando ainda mais 
nossa presença e alcance no mercado”, revela.

Já o escritório de Engenharia de Nícolas está no quarto ano 
de operação e, para destacar-se em sua atuação, ele decidiu 
investir em educação contínua, com diversos cursos de especia-
lização. “Destaco o curso de sustentabilidade, focado na análise 
computacional de edifícios, realizado em 2019 na Universidade 
RWTH, em Aachen, na Alemanha, bem como minha especia-
lização em BIM pela Universidade Anhembi Morumbi. Essa 
combinação de conhecimentos me permite oferecer soluções 
mais inovadoras e eficientes aos meus clientes, alinhadas com 
as demandas atuais do mercado e com um compromisso com 
a sustentabilidade e a excelência”, pontua. No escritório ele 
atua com projetos arquitetônicos, urbanísticos, estruturais e de 
regularização de imóveis. 

Para 2024, entre os projetos, está a expansão da equipe e da 
atuação da Lopes Marini: “Nossa empresa está alinhada com 
um cenário econômico otimista no Brasil, especialmente no setor 
imobiliário, que está em ascensão. Estamos focados em capitali-
zar essa oportunidade expandindo e capacitando nossa equipe, 
além de desenvolver estratégias de Marketing mais eficientes 
para acompanhar o ritmo dinâmico do mercado. Com uma 
variedade de empreendimentos sendo lançados na região e um 
forte movimento de migração para o Interior, estamos prontos 
para aproveitar ao máximo essas tendências”, conclui.

LOPES MARINI
CRECI PJ: 2617-3J

Rua Monsenhor Couto, 486, Centro, Salto
 (11) 4028-4350  /   (11) 4602-3399

 @lopes.marini  /   marini.lopes.com.br
 lopes.marini.salto

 administrativo@lopesmarini.com.br

C

Atuando profissionalmente tanto na 
imobiliária da família, a Lopes Marini, 
quanto no seu escritório de Engenharia, 
Nícolas busca oferecer soluções integradas 
e eficientes para seus clientes

NÍCOLAS 
ARRUDA MARINI
LOPES MARINI

empresário de sucesso
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esde pequeno apaixonado por 
carros, não demorou muito para que 
Renato Érico Ferrari unisse sua pai-
xão pelo dom comercial que veio de 
berço, já que é filho de um dos mais 

respeitados comerciantes de Salto, Bertinho Fer-
rari, por décadas proprietário do icônico Arma-
zém Popular. “Desde pequeno acompanhei meus 
pais no comércio e sempre soube que trabalharia 
com atendimento ao público. Quando era criança, imaginava 
que seguiria trabalhando no Armazém Popular, mas no final da 
adolescência, minha ideia começou a mudar para o segmento de 
automóveis e, com 19 anos, eu já tinha certeza de que era essa a 
área que eu seguiria”, confirma. 

Aos 20 anos, seu pai investiu numa loja de carros e Re-
nato tomou à frente dos negócios, surgindo assim a Ferrari 
Multimarcas. “No começo, foi tudo muito novo para mim, fui 
descobrindo as coisas e moldando da melhor forma, mas posso 
dizer que a cada dia eu percebia que minha aptidão era mesmo 
trabalhar com veículos! Eu me sentia mais seguro e mais prepa-
rado à medida que as coisas aconteciam, desde os momentos de 
compra, de troca, até a realização da venda, quando atingia a 
satisfação do cliente, automaticamente atingia a minha satisfa-
ção!”, revela.

Neste ano, Renato completa 18 anos à frente da Ferrari 
Multimarcas, hoje com três lojas em Salto, porém atendendo 
clientes das cidades vizinhas e até de outros Estados. Tudo 
começou na rua Monsenhor Couto, porém com o sucesso 
imediato de vendas, conquistando cada vez mais clientes, o 
empresário percebeu que era hora da primeira expansão e, em 
2018, fundou a segunda unidade, na rua Nove de Julho, 1926, 
também em Salto. E, quatro anos mais tarde, foi a vez da ter-
ceira loja, também na rua Nove, 615. “Salto é uma cidade em 
expansão, acredito muito no potencial dela e também de nossos 
clientes”, observa Renato, que tem novos planos para a marca 
nos próximos meses. “É muito importante deixar registrado 

que nada disso seria possível sem as pessoas maravilhosas que 
tenho por perto, pessoas que realmente eu confio e que vestem a 
camisa para fazer acontecer! Sou muito grato pela equipe que 
está ao meu lado!”, agradece.

Trabalhando com venda de veículos novos e seminovos, 
sempre com excelente estado de conservação e baixa quilome-
tragem, a Ferrari Multimarcas possui camionetas, hatch, SUV, 
sedans, veículos de passeios e de sete lugares, e também os mais 
populares, além de motos. “A qualidade dos nossos veículos 
realmente é um diferencial. Sempre que possível gosto de olhar e 
avaliar pessoalmente a qualidade dos nossos carros”, destaca. 
Além de compra e venda, a empresa presta todo o serviço de 
entrega e documentação. 

Um dos projetos para 2024, segundo Renato, é aumentar 
a oferta de veículos de maior valor agregado, sem deixar de 
lado a gama que já trabalha, buscando, assim, atender 100% 
do público. 

FERRARI MULTIMARCAS
Loja 01: Rua Monsenhor Couto, 510, Centro, Salto.  

 (11) 4602-2615
Loja 02: Rua Nove de Julho, 1926, Vila Nova, Salto.  

 (11) 4029-4001
Loja 03: Rua Nove de Julho, 615, Centro, Salto.  

 (11) 4029-8709
 @renatoericoferrarimultimarcas
 @renatoericoferrarimultimarcas

D

Neste ano, Renato completa 
18 anos à frente da Ferrari 
Multimarcas, hoje com  
três lojas em Salto

RENATO 
ÉRICO 
FERRARI
FERRARI MULTIMARCAS

empresário de sucesso
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empresário Rodolfo Afonso Cassaniga é responsá-
vel por um dos maiores cases de sucesso da nossa 
região: a Tintas MC, presente hoje em seis cidades 
com sete unidades e previsão de nova expansão 
ainda em 2024. 

Rodolfo conta que começou a empreender em 2012, porém 
foi em 2017 que ele percebeu esse nicho e investiu, primei-
ramente, numa loja em Salto e, cinco meses depois, em Itu. 
Desde então, o sucesso da marca ganhou a região e a expansão 
foi imediata. Em 2019, foi inaugurada a loja de Sorocaba; em 
2022, a primeira unidade de Indaiatuba; e ano passado, filiais 
em Porto Feliz e em Boituva. “E ainda esse mês (abril) vamos 
inaugurar nossa oitava loja e será em Indaiatuba”, revela o 
empreendedor. A Tintas MC atende desde projetos residenciais 
a corporativos e industriais, trabalhando com todos os tipos de 
tintas para áreas internas e externas. 

Em sete anos de empresa, Rodolfo afirma que o maior 
desafio, sem dúvida, foi a pandemia de covid-19. “Foi nessa 
situação que aprendi o exemplo de um líder e o que ele é capaz 
de fazer. Quando fomos obrigados a fechar as lojas, eu dei férias 
coletivas para todos os colaboradores das três lojas que pos-
suíamos naquela época. Mas não pude parar, então eu mesmo 
mantive a loja matriz aberta, junto com um entregador que ficou 
comigo, pois se eu fechasse de vez, provavelmente minhas lojas 
não sobreviveriam à crise. Depois, voltamos a atuar dentro das 
regras estabelecidas. E o exemplo maior veio dos gerentes que, 
dias depois de fecharmos, pediram para voltar a trabalhar, mes-
mo de férias, mas em prol da empresa!”, resume. 

Com mais unidades para administrar, Rodolfo ganhou, em 
2021, novos sócios: sua esposa Mariana Mazzi Cassaniga e seu 
irmão Rafael Cassaniga, compartilhando, assim, a adminis-
tração das unidades. “Um dos motivos para isso acontecer foi 
justamente para que pudéssemos, eu e minha família, ter mais 
tempo juntos. Antes, minha esposa era bancária e ficava difícil 
conciliar as agendas. Agora, nós dois conseguimos planejar me-
lhor nossas viagens, sair, almoçar com as crianças e levá-los à 
escola. Família e qualidade de vida são prioridades para mim!”, 
justifica o empresário, pai de dois filhos.

Além da segunda unidade em Indaiatuba, para 2024, Ro-
dolfo anuncia a expansão da Tintas MC para Votorantim e mais 

uma filial em Sorocaba. “Também no segundo semestre devemos 
iniciar um projeto novo, com distribuição de tintas e materiais 
para construção na cidade de Sorocaba!”, revela.

Na vida pessoal, o empresário pretende descansar mais e 
viajar. Tanto é que ele e a família embarcarão para a Argenti-
na, no início de abril, numa premiação da Tintas Eucatex, já 
que estão entre os três maiores clientes da indústria no Interior 
paulista, disputando com grandes redes de Campinas, Piracica-
ba e Jundiaí.

TINTAS MC
 @tintasmcsaltoeregiao

Loja 1 - Salto - Rua Rio Branco, 818, Centro 
  (11) 4602-4915 e (11) 4021-5506

Loja 2 - Itu - Avenida Francisco Ernesto Fávero, 1, Jd. do Estádio 
 Tel.: (11) 2429-2692

Loja 3 - Sorocaba  - Av. Ipanema, 1978, Vila Nova Sorocaba
 (15) 3034-0007

Loja 4 - Salto 02 - Rua Botucatu, 19, Jd. Cidade 
 (11) 4456-6589

Loja 5 - Indaiatuba - Rua Jacob Lyra, 740, Jd. Morada do Sol
 (19) 3329-6063

Loja 6 - Porto Feliz - Av. Dr. Antônio Pires de Almeida, 920,  
Centro, Porto Feliz -  (15) 3261-6976

Loja 7 - Boituva - Av. Zélia de Lima Rosa, 830, Portal Ville Zélia
 (15) 3347-185

O

Com sete estabelecimentos na região, 
Rodolfo anuncia a expansão da Tintas 
MC para Votorantim e mais uma filial 
em Sorocaba e outra em Indaiatuba, 
chegando a dez lojas ainda em 2024

RODOLFO AFONSO
CASSANIGA
TINTAS MC

empresário de sucesso
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por CAROL RIVIERI
foto: CAROL RIVIERI

uando se trata de compra, venda, 
locação, administração e construção 
de imóveis, um nome se destaca 
no mercado imobiliário de Salto e 
região: Milioni Imóveis Negócios 

Empreendimentos Imobiliários. De proprieda-
de de Rubens Ronaldo Milioni, a empresa está 
há 40 anos oferecendo o que há de melhor para seus clientes, 
sempre com muita seriedade e dedicação nos serviços prestados 
e atendimento especializado.

Rubens já atuou como vendedor de bebidas para a saudosa 
vinícola de sua família, já foi proprietário de um supermercado 
na cidade de Salto, atuou na construção civil e hoje está à fren-
te da Imobiliária Milioni como corretor de imóveis, ao lado de 
sua esposa Rita de Cássia Carneiro Milioni, diretora do Depar-
tamento Financeiro e de sua filha, advogada dra. Rúbia Helena 
Milioni Bravo, responsável pelo Departamento Jurídico Interno. 
Hoje, a empresa possui cerca de 12 colaboradores, além de seu 
cão Dylan, o qual é mascote da imobiliária e traz alegria no 
ambiente diariamente.

A Milioni Imóveis atende clientes nas cidades de Salto, Itu, 
Indaiatuba e também no litoral sul do Estado de São Paulo. 
Fazem parte do seu portfólio: áreas para loteamentos, condo-
mínios, prédios, abrangendo as áreas industriais, comerciais, 
residenciais e construção. “Acredito que imobiliária no Interior 
precisa abranger várias áreas, não podemos focar somente em 
uma cidade ou um serviço. Após a pandemia, o número de cor-
retores de imóveis no Interior aumentou muito, hoje o mercado 
está competitivo. De qualquer forma, nunca pensei em expandir 
ou abrir filiais, vamos continuar atendendo no mesmo local que 
já é tradição e referência na cidade”, afirma.

O empresário conta que 2024 ainda terá grandes lan-
çamentos de prédios, sempre trabalhando em parceria com 

outras empresas. “Hoje na área de locação trabalhamos com 
uma carteira bastante extensa de clientes, onde temos um 
departamento especializado, além de contar com a parceria da 
Taperá Corretora de Seguros, a qual realiza o ‘seguro incêndio’, 
obrigatório conforme lei do inquilinato. Isso acaba por tornar 
um diferencial de nossa imobiliária”, complementa.

A empresa familiar tem como diretor do Departamento 
de Locações seu irmão Júlio Milioni, seu genro Diego Grizoto 
Bravo que, além de corretor, trabalha no setor administrativo 
e seu filho Rafael Milioni (in memoriam) também seguiu a 
carreira do pai e trabalhava como corretor na área de locação. 
Seu netinho Henrique, de três anos, já avisou o avô que um dia 
também irá trabalhar na imobiliária. “Gosto de aproveitar os 
finais de semana para viajar em família, ficar em nossa casa 
na praia. Para o futuro, quero aos poucos ir passando o bastão 
para minha filha e meu genro cuidarem dos negócios da família 
e assim poder passar mais tempo ao lado da minha esposa, 
meus filhos, meu neto e claro, do Dylan”, finaliza.

MILIONI IMÓVEIS
CRECI J 23.581

Rua Prudente de Moraes 52, Centro, Salto 
 (11) 4029-4625 

 (11) 99367-2837
 @ milioniimoveis

 www.milioniimoveis.com.br

Q

A Milioni Imóveis atende 
clientes nas cidades de Salto, Itu, 
Indaiatuba e também no litoral 
sul do Estado de São Paulo

RUBENS 
RONALDO 
MILIONI
MILIONI IMÓVEIS

empresário de sucesso
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mercado voltado para os pets está em constante 
evolução, impulsionado pelo crescente cuidado e 
atenção dedicados aos animais de estimação. Desde 
estética animal até avanços na medicina veterinária, 

passando por serviços de hospedagem e compreensão do com-
portamento, os últimos anos têm testemunhado uma revolução 
no setor.

Na área da estética animal, o conceito de cuidado não se 
limita mais apenas ao banho e tosa. Agora, os pets desfrutam 
de tratamentos personalizados, como spa, hidratação profun-
da e até mesmo coloração de pelos segura e não tóxica. Essa 
tendência reflete a crescente busca por serviços que não apenas 
mantenham a higiene, mas também promovam o bem-estar e 
a beleza dos animais.

Paralelamente, a medicina veterinária tem experimentado 
avanços significativos. Novas técnicas cirúrgicas minimamente 
invasivas estão se tornando padrão, permitindo procedimen-
tos mais seguros e menos dolorosos para os pets. Além disso, a 
medicina preventiva ganha destaque, com a popularização de 
exames de diagnóstico precoce e vacinas mais eficazes, am-
pliando a expectativa de vida dos animais de estimação.

No segmento de hospedagem, a demanda por serviços que 
ofereçam conforto e segurança aos pets enquanto seus tutores 

por IARA RIBEIRO

pet

O mercado pet em alta: 
Conheça avanços e tendências do setor

estão ausentes tem impulsionado a criação de espaços dedi-
cados, equipados com áreas de lazer, quartos individuais e até 
mesmo câmeras de monitoramento remoto, proporcionando 
tranquilidade tanto para os bichos quanto para seus donos.

A compreensão do comportamento animal também tem 
sido objeto de atenção crescente. Com a popularização de 
técnicas baseadas em reforço positivo, os tutores estão interes-
sados em entender e atender às necessidades comportamentais 
de seus animais, buscando harmonia e uma convivência mais 
equilibrada.

Além desses avanços, as lojas de alimentação saudável para 
pets estão ganhando cada vez mais destaque. Os tutores estão 
mais conscientes da importância de uma dieta equilibrada para 
a saúde e longevidade dos animais, e as lojas especializadas têm 
acompanhado essa demanda oferecendo uma ampla variedade 
de alimentos naturais, orgânicos e funcionais.

Nessas lojas, os tutores encontram opções que atendem às 
necessidades específicas de seus pets, seja uma dieta para con-
trole de peso ou ingredientes hipoalergênicos ou ainda alimentos 
que promovam a saúde das articulações e pelagem. Além disso, 
muitas desses estabelecimentos oferecem serviços de consultoria 
nutricional, ajudando os tutores a escolherem a melhor dieta 
para seus animais.
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Setor pet se mantém 
em alta com novidades 
e avanços na saúde 
veterinária
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por IARA RIBEIRO

ADOÇÃO RESPONSÁVEL: 
Cuidados essenciais  
ao levar um pet para casa

Resgatar e adotar um 
animal exigem cuidados 

importantes antes de 
levá-lo para casa
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decisão de adotar um animal de estimação é um 
gesto louvável, que não apenas enche de alegria o 
lar daqueles que o recebem, mas também salva uma 
vida. No entanto, adotar um pet vem com uma série 

de responsabilidades que vão além do simples ato de trazer 
um novo membro para a família. Cuidar adequadamente do 
animal desde o momento da adoção é essencial para garantir 
seu bem-estar em longo prazo.

Ao adotar um pet, especialmente se for a primeira vez, é 
crucial fazer um planejamento prévio. Antes de levar o ani-
mal para casa, certifique-se de que o ambiente está seguro e 
adequado para recebê-lo. Isso inclui providenciar uma área 
confortável para descanso, delimitar espaços e remover objetos 
perigosos ou tóxicos que possam representar riscos ao novo 
integrante da família.

Além disso, é importante preparar-se emocionalmente e en-
tender as necessidades específicas da espécie e raça do animal 
que está sendo adotado. Cada pet é único e requer cuidados 
específicos, desde a alimentação até o exercício e o treinamento 
comportamental. Pesquisar e buscar orientação de profissionais 
de veterinária e comportamento animal pode ser fundamental 
nesse processo de adaptação.

Assim que o animal chega a casa, é essencial dedicar 
tempo para estabelecer vínculos e criar uma rotina. Isso inclui 
passeios regulares, momentos de brincadeira e treinamento 

básico de obediência, que ajudam a fortalecer a relação entre 
o tutor e o pet e a promover um comportamento adequado 
desde cedo.

A alimentação é outro aspecto crucial a ser considerado. 
Oferecer uma dieta equilibrada e adequada às necessidades 
nutricionais do animal é fundamental para sua saúde e bem-
-estar. Consultar um veterinário para orientações sobre o tipo 
de alimento mais adequado para a idade, tamanho e condição 
de saúde do pet é altamente recomendado.

Além disso, não se pode esquecer da importância dos cuida-
dos veterinários regulares. Agendar consultas periódicas, manter 
as vacinações em dia e administrar preventivos contra pulgas, 
carrapatos e vermes são medidas essenciais para garantir a 
saúde do animal em longo prazo.

Por fim, mas não menos importante, é crucial oferecer 
amor, carinho e atenção ao novo membro da família. A adap-
tação pode levar algum tempo, especialmente para animais 
resgatados de situações de abandono ou maus-tratos, mas 
com paciência e dedicação, é possível construir uma relação de 
confiança e afeto que durará por toda a vida.

Em resumo, adotar um pet é um ato de amor e responsabi-
lidade que requer preparação, dedicação e cuidado constante. 
Ao seguir essas orientações e oferecer um lar seguro, amoroso e 
acolhedor, os tutores podem garantir uma vida feliz e saudável 
para seu novo companheiro de quatro patas.

A
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s gatos, animais fascinantes com seu charme mis-
terioso e independência, estão emergindo como 
os queridinhos do mundo dos pets, e as razões 
para isso vão muito além de sua adorável fofura. 
Considerados por muitos como o “pet do futuro”, 

esses felinos têm conquistado cada vez mais lares ao redor do 
mundo, e os motivos para essa preferência são variados  
e fascinantes.

Um dos principais fatores que colocam o gato no cen-
tro das atenções é sua adaptabilidade. Em um mundo onde 
espaços menores e estilos de vida urbanos são cada vez mais 
comuns, os gatos se destacam como animais de estimação 
ideais. Sua natureza independente e necessidade reduzida de 
espaço fazem com que sejam perfeitamente adequados para 
apartamentos e ambientes urbanos, onde muitos tutores de 
animais de estimação têm que equilibrar trabalho, vida social 
e responsabilidades domésticas.

Além disso, os gatos são conhecidos por sua capacidade de 
reduzir o estresse e proporcionar conforto emocional aos seus 
tutores. Estudos mostram que o simples ato de acariciar um 
gato pode diminuir a pressão arterial e os níveis de estresse, 
tornando-os companheiros valiosos em uma sociedade cada 
vez mais agitada e estressante.

pet
publieditorial oferecido por: CASTELINHO RAÇÕES

texto: IARA RIBEIRO

Gato: o pet do 
futuro conquista 
lares e corações
Sua natureza independente e 
necessidade reduzida de espaço 
fazem com que os gatos sejam 
perfeitamente adequados para 
apartamentos e ambientes urbanos

RESPONSABILIDADES

No entanto, ter um gato em casa requer cuidados es-
pecíficos. É essencial garantir que o ambiente seja seguro 
e estimulante para o felino, incluindo acesso à água fresca, 
uma dieta equilibrada e brinquedos para estimular seu ins-
tinto natural de caça e exploração. Além disso, a castração é 
fundamental para controlar a população de gatos e prevenir 
comportamentos indesejados, como marcação territorial e 
agressividade.

Quanto ao comportamento, os gatos são conhecidos por sua 
independência e curiosidade. São animais inteligentes e explo-
radores, que adoram investigar novos ambientes e objetos. No 
entanto, também são afetuosos e podem formar laços profun-
dos com seus tutores, demonstrando carinho de maneiras sutis, 
como ronronar e se aninhar no colo.

Em suma, o gato emerge como o pet do futuro não apenas 
por sua adaptabilidade e capacidade de proporcionar conforto 
emocional, mas também por sua natureza fascinante e encan-
tadora. Com os cuidados adequados e uma compreensão do seu 
comportamento único, os gatos podem se tornar companhei-
ros leais e amorosos, enriquecendo nossas vidas de maneiras 
inimagináveis.

Molly, pet da família de Hamilton 
Santos, da Castelinho Rações
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A vacinação é uma parte crucial do 
cuidado com os animais de estimação, 
não apenas para garantir sua saúde 
individual, mas também para proteger a 
saúde pública e promover a coexistência 
harmoniosa entre humanos e animais. 
Com uma variedade de doenças infec-
ciosas que podem afetar nossos amigos 
peludos, desde vírus como a cinomose até bactérias como a 
leptospirose, a vacinação desempenha um papel vital na pre-
venção e controle dessas doenças.

Em primeiro lugar, as vacinas são essenciais para proteger 
a saúde dos animais. Elas estimulam o sistema imunológico do 
pet a produzir anticorpos contra agentes patogênicos específi-
cos, reduzindo significativamente o risco de contrair doenças 
graves e potencialmente fatais. Também impedem a dissemina-
ção de doenças entre os animais, ajudando a manter comuni-
dades de pets saudáveis.

pet

A importância 
da vacinação 
para os pets

Além disso, a vacinação de animais de estimação tem 
implicações importantes para a saúde pública, já que algumas 
doenças, como a raiva, podem ser transmitidas aos humanos. 
A vacinação eficaz de animais domésticos, como cães e gatos, 
desempenha um papel fundamental na prevenção da propaga-
ção dessas doenças para o homem.

Como parte do compromisso de ser um tutor responsável, 
é crucial seguir o cronograma de vacinação recomendado pelo 
veterinário e garantir que os pets recebam todas as vacinas 
necessárias para uma vida longa e saudável.

Vacinar os pets também 
é um ato de amor
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casa

estilo industrial não é mais apenas uma tendência, 
mas sim um estilo de decoração apreciado por mui-
tos. Isso se deve à estética diferenciada e à versatili-
dade na composição dos mais variados ambientes, 
adaptando-se facilmente às preferências dos mo-

radores. Neste projeto, a arquitetura de aparência mais rústica 
marcou o novo loft de 100m², assinado pelo escritório Korman 
Arquitetos. Com uma atmosfera contemporânea e descontraída, 
o espaço se tornou o lar tão desejado pelo jovem casal.

“Com as referências do industrial, concebemos uma base 
de aparência bastante atual e perfeita para ambientes abertos. 
Pensando nos pontos de contrastes, trabalhamos com itens de 
arte e marcados pela cor – uma paixão dos dois –, que nos 
permitiu adicionar um toque de autenticidade ao imóvel”, conta 
a arquiteta Ieda Korman.

ALTURA NOBRE
Cada vez mais populares dentro do setor residencial, os 

lofts são empreendimentos que chamam atenção pelo estilo 
de vida urbano, além de espaço diferenciado e funcionalidade 

Loft no estilo industrial revela contrastes 
contemporâneos e peças emotivas
Mantendo as características clássicas do estilo industrial, o projeto também contempla uma 
paleta de cores sortidas para garantir muita personalidade ao novo lar do casal

conveniente. Por geralmente possuir uma planta livre, com 
ausência de paredes ou divisórias, teto alto e grandes janelas, 
os lofts proporcionam uma sensação de espaço aberto e uma 
boa receptividade de luz natural, diferenciando-se dos imóveis 
tradicionais.

Neste projeto, a parede de vidro junto ao pé direto duplo 
permitiu, de forma magnânima, a entrada da luminosidade 
que pode ser controlada por persianas que cobrem toda a 
extensão. “Com altura de 5,5 metros, a principal vantagem foi 
a sensação de amplitude que, por sua vez, possibilitou com que 
fizéssemos uma decoração sofisticada, marcada principalmente 
pelo jardim vertical e jardim de pedras”, diz Ieda. 

A arquiteta enfatiza a importância de uma arquitetura que 
prioriza elementos de conforto e bem-estar, especialmente 
quando os moradores trabalham em casa.

ÁREAS DE CONVIVÊNCIA INTEGRADAS
Voltando para área de convívio do loft, os detalhes logo 

chamam atenção por quem adentra o ambiente. Na parede 
de entrada, Ieda conta que trabalhou com um painel de MDF 

Evidenciando o estar e o 
mezanino na imagem, o loft 

transborda estilo, dinâmica e que 
inspira arte por onde se olha
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laqueado azul que mimetizou as portas de entrada e do lavabo. 
A arquiteta destaca que o revestimento entregou toda a graça 
ao espaço, uma vez que pode ser observado tanto da sala de 
jantar, quanto do living, por conta das formas simétricas.

Na sala de jantar, a paleta de cores terrosas domina o 
espaço, sem tirar o destaque da mesa de jantar. “Adoramos a 
rusticidade dos tijolinhos aparentes combinados com o piso de 
porcelanato que imita cimento queimado em toda a área social. 
Optamos por uma mesa oval para fugir dos modelos tradicio-
nais e a complementamos com um pendente muito elegante”, 
complementa Ieda.

À frente da entrada, o living recebe o casal e seus 
convidados com um sofá espaçoso e pufes confortáveis e, de 
estilo alternativo, para descontrair o espaço. A paleta de cores 
mais moderna evoca as tonalidades de cinza e azul que se jun-
tam aos tons terrosos. Acima do sofá, quadros chineses da avó 
da moradora e do bisavô de seu marido acrescentam a delica-
deza das memórias afetivas.

A arquiteta Ieda relembra que a cozinha foi um tanto 
desafiadora para conciliar as necessidades do casal dentro da 
área mais compacta. No planejamento, a marcenaria bem 
executada foi a solução para guardar eletrodomésticos, objetos 

e condimentos de forma organizada e funcional. O layout ainda 
permitiu uma bancada de mármore preto absoluto que separa 
a cozinha do living, e que dispõe do cooktop, área de preparo e 
de refeições rápidas.

Com uma atmosfera envolvente, o lavabo foi revestido 
de um papel de parede que retrata o cotidiano e a correria 
cotidiana de viver em grandes cidades – a ideia do décor era 
justamente criar um momento de reflexão e despertar senti-
mentos. Além disso, o ambiente dispõe de iluminação direta e 
indireta através de fitas LED embutidas no espelho, bem como 
as louças sanitárias na cor preta.

MEZANINO COM HOME OFFICE
O resultado do trabalho agregou também uma estrutura 

de metal que leva ao mezanino do loft, obra meticulosamente 
calculada para se tornar o home office dos moradores. “Para 
animar o espaço, inserimos um visual retrô super charmoso 
dentro da estética rústico-industrial, que pode ser conferido 
pela combinação dos tijolinhos e a estrutura de serralheria que 
recebeu as prateleiras”, detalha Ieda, que elegeu como ponto 
preferido o frigobar vermelho vintage que garante uma água 
geladinha ou um doce durante o horário de trabalho.

A altura do teto duplo enriquece o ambiente, 
permitindo a entrada abundante de luz natural 

e a possibilidade de criar um jardim vertical 
totalmente natural do chão ao teto, que possui 
irrigação automática para as plantas. O espaço 

sob a escada foi aproveitado para criar um 
pequeno jardim com pedras

A entrada do loft realça um 
pouco da paixão pelas artes 
e é ponto de destaque por 
toda área social
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Arte por onde se olhe
A arte como forma de expressão pessoal, tem a força de traduzir 
o interior do indivíduo bem mais do que se espera. No projeto, os 
moradores carregaram consigo um acervo diverso e de grande valor 
simbólico com obras herdadas da família, como os quadros chineses 
passados de geração para os moradores, além de outras adquiridas 
no decorrer dos anos como pôsteres e funko-pops, que guardam 
grandes memórias afetivas.

casa

 A paleta terrosa toma conta do 
espaço, sem tirar o protagonismo 

da mesa de jantar

Os banquinhos vermelhos são 
atrativos dentro da área social 
e completam a bancada para 

refeições da cozinha

Apreciar o sofá e os pufes 
que soam despojados 

soam como um convite 
ao descanso
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